
 

本アンケートでは，444名の方から自由記述式でのご意見をいただきました。 

以下に，政策分野ごとの主な意見（要望事項）を抜粋整理します（意見の後の（ ）は意見数）。 

※複数回答あり 

①  生活環境（防犯，防災，消防・救急，交通安全など）について（67） 
 

 

 

 

②  健康福祉（子育て支援，高齢者福祉，健康づくりなど）について（67） 
 

 

 

 

③  教育文化（学校教育，生涯学習等）について（49） 
 

 

 

 

④  都市基盤（都市インフラ，景観，道路，公共交通等）について（202） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⑤  産業経済（農業，商工業，観光等）について（40） 
 

 

⑥  市民協働（コミュニティ，広報・広聴等）について（26） 
 

 

 

 ⑦  行政経営（窓口，職員等）について（49） 
 

 

 

 

⑧  その他（103） 

 

 

 

 

令和２年度 まちづくり市民アンケート 自由意見 

 商業施設の誘致・充実,企業誘致 等 

 生活公害（ごみ分別,野焼き等マナー向上等） 

 交通安全（交通状況・交通安全施設設置,運転マナー向上等） 

 防犯・防災対策（治安の強化,防災無線の設置，街路灯の設置等） 

 まちづくり市民アンケートそのものについて（アンケートのweb化推進等） 

 職員の応対等の改善 

 公共施設について（公共施設の充実,適正配置等） 

 文化・交流施設の設置,文化的活動の場の充実 

 スポーツ施設の設置 

 学校教育の充実、環境整備等 

 コロナ禍でのコミュニケーション機会の創出,広報活動の充実等 

 コロナ対策の徹底（マスク配布,消毒液の設置等） 

 動物保護対策の検討等 

 守谷駅周辺の機能拡充,賑わい創出 

 道路環境の改善(道路整備,ヒヤリハット箇所の改善等) 

 鉄道利用環境の改善(運賃見直し等) 

 バス交通の充実（高齢者の移動手段の確保等） 

 自転車環境の整備（レンタサイクルの整備等） 

 自然豊かな環境の保護,管理（開発等による緑地減少への対応等） 

 公園や遊歩道等の緑地整備,充実 

 上下水道料金の値下げ、空き家の活用 等 

 子育て環境の充実（待機児童問題への対応,子育て関連手当ての拡充,遊び場の確保等） 

 高齢者福祉の充実（相談窓口の設置,介護施設の充実,バリアフリー導入,移動手段の確保等） 

 医療機関の充実（夜間対応,医療費助成,医療体制の確保等） 

 情報発信の充実について（広報誌の発行頻度向上,『Morinfo』やSNSの活用等） 

 自治会活動について（加入率向上,自治会の負担軽減等） 



No. 性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください
1 女性 65～69歳 南守谷 せっかく守谷駅がきれいになったのに、近くに文化的な施設がないのはもったいない。

2 男性 30歳代 守谷B
夜間救急を受け入れてくれる病院が少ないと感じています。夜間子供が熱を出した時に、水曜日以外は取手まで行かなけれ
ばならず、不安に思った事が多くあります。夜間診療を受け付けてくれる病院が守谷市内にもっとあると助かります。

3 男性 30歳代 守谷B 子供が急激に増えている地域に住んでいるので道路の安全性や防犯対策など強化して頂きたいです。

4 男性 30歳代 守谷B
守谷のアプリすごくわかりやすいし、特に街の中の物の故障があれば連絡できて対応がすごく速いのがありがたい。駅前が
駐車場だらけで寂しいし、出かけて帰ってきて不便。市外に住んでいる人にも来てもらえる場所にしてほしい。子供も増えて
いるので、駅周辺か、住宅近くに幼稚園も作ってほしい。

5 女性 65～69歳 守谷B
野鳥の森など他にない取り組みに感謝しています。若い家族も参加しやすいイベントなどコロナ終了後にはもっと活発に行っ
ていただけたらと思います。

6 女性 30歳代 守谷B 駅前スーパー（大型がほしいです）交通マナーの改善を徹底してほしいです。

7 女性 50歳代 守谷B
守谷駅周辺が駐車場ばかりで活気がない。駅前周辺の土地活用を今後期待したい。市役所に「困り事」専門の窓口があれ
ば、高齢者等相談できやすいと思う。

8 不明 不明 不明 駅ビルが欲しいです。

9 男性 20歳代 北守谷
常陽銀行のキャッシュコーナーをより多くの場所に置いて欲しい。特に北守谷出張所のキャッシュコーナーは高齢の方々の
為にも残しておいて欲しい。

10 男性 30歳代 みずき野 封筒の郵便番号が異なるため、アンケートに答えるか、ためらった。

11 女性 70歳以上 北守谷
最近いろんな施設が建てられているようです。その反面緑がどんどん失われています。もう少し緑（林）は残してほしいです。
また駅近辺のにぎわいがないです。駅の方に商業施設、娯楽施設もあってえもいいのではと思います。

12 女性 30歳代 不明 駅から離れた所も住みよい街として考えてほしいです。

13 男性 70歳以上 南守谷
東京都心に近く緑が多く治安のよい街を維持しながらあまり伝統にとらわれず進取の気概に富んだ多様性のあるいろいろな
人が交流できる街であればと思う。公共施設が貧弱。田舎臭いのが少し嫌だ。特に狭い道路から駅へのアクセス、目立たな
い公民館等、大学があれば若い人も多くなるだろう。あまり県北茨城の影響を受けて欲しくない。

14 男性 60～64歳 大野 選挙の為の政治を止めて頂きたい。生活の中での相談窓口をお願いします。市長、議員の刷新を図って下さい。

15 不明 70歳以上 守谷A
転居して6ヶ月余りで町の様子等々未だ判りませんが落ち着いた上品な静かな所と感じます。町を汚さず、出来るだけご迷惑
かけずに一生懸命生きることが市民の一人として市への協力、町づくりの参加と思います。

16 女性 70歳以上 守谷A 最近は若い方が多くなり、子育てしやすい環境、安心して住める町づくりをお願いしたいと思います。
17 女性 30歳代 南守谷 駅前の開発が無計画で、駐車場だらけのように感じます。

18 男性 70歳以上 守谷A

守谷駅周辺が駐車場ばかりで魅力がない。交通弱者にも利用しやすいように・総合病院の誘致・出張所でも良いので、市役
所に郵便局の窓口設置・駐車場は多層式にして対応　総合運動公園・企業とタイアップし、公式スポーツや音楽イベント等が
できるようにし、町の活性化を図る。例えばJリーグや陸上競技場他、各種スポーツができるようにする。経費的には、企業の
冠をつけた名称とし、企業プラス県南の活性化にもなるので、県の支援も得る。例：TXアサヒ守谷スタジアム、明治守谷総合
体育館、イオン守谷総合競技場、et.※市外からの客ができるようになり、市の活性化と共に、知名度アップに繋がる。※イベ
ント開催時には、関鉄に依頼し、有料でシャトルバスを運行する。

19 男性 70歳以上 みずき野
町内に民生委員の方はいらっしゃいますが、身近な人であるからこそ話せません。困ったこと（息子は45歳であるが、引きこも
り、鬱で無職で未婚である。親である私が死んだら一人きりになる。）があるが、どうしたら良いのか分かりません。息子の死
後、家の処分など、問題は山積みしています。どこに相談したら良いのか悩んでいます。

20 男性 20歳代 美園 守谷市が管轄するデカい体育館が欲しい。ドッグランが欲しい。スマートインターが欲しい。県境の橋が欲しい。

21 男性 40歳代 南守谷 守谷サービスエリアにスマートICを設置してほしい。

22 男性 50歳代 南守谷
まだまだ夜間、暗い所が多い。LEDなど効率の良い物を利用しながら街灯を増やして欲しい。安全で安心できる街づくりのた
めにセキュリティ強化（防犯カメラなど）は必須だと思う。

23 女性 30歳代 守谷A
近くの神社や農家が枝葉を庭で処理（燃やしている）せいで煙が非常に多く洗濯物にも煙のにおいがついて、体にもよくない
ように感じます。畑で緑が多くてとても住みやすいですが、庭内での燃やす処理はどうにかできないでしょうか？

24 女性 30歳代 守谷A

在宅ワークが多くなり都内に出ることが少なくなったとき、地域との関りがないことに孤独を感じることが増えました。自分のよ
うな外からきてアパート暮らしをしている者が同地域活動に参加できるのか（コミュニティに参加したり、知り合いや友人を作っ
たりできるのか）悩んでいるわけではないのですが、そういうチャンスがあるなら参加して人と繋がりたいと最近思っていま
す。気軽に参加できる清掃活動とかいいんですが、（夫婦二人暮らしです）以前は都内に出かけていき様々なイベントやボラ
ンティア活動に参加して様々な人と出会っていましたが、コロナの影響で地域にもそういうチャンスがあったらなと思うようにな
りました。

25 女性 20歳代 南守谷 「ひとり親家族」への制度サービス支援をもっとしてほしい。
26 女性 65～69歳 北守谷 守谷市最高！ありがとう市職員の皆様！

27 女性 50歳代 守谷A
以前住んでいた場所は（田舎だったので）大型商業施設に役場の出張所があり、平日18：00まで、土曜日午前も窓口が開い
ていた。粗大ゴミも予め役場に届け出の必要がなく、ごみ処理場に搬入できた（土曜日も可能）。勤めの人が休暇を取ること
なく、行政手続きを行えるように仕組みを整えてもらえると有難い。

28 女性 30歳代 守谷A
駅前が駐車場と飲み屋しかないので、おおたかの森、柏の葉キャンパスと比べると不便。茨城は車社会ですが都内への電
車通勤者が駅周辺に多く住んでいるので駅近がもう少し栄えていると防犯上もよいのではないでしょうか。夜は暗いので電車
通学している子が歩くには少し不安です。

29 男性 30歳代 守谷B
守谷郵便局が現在の守谷のメインから遠すぎて不便。昔はその辺りが守谷市のメインの通りだったのかもしれませんが、正
直駅の近くにないと非常に不便です。図書館の本の返却BOXも駅にも置いて欲しいです。

30 女性 50歳代 南守谷 夜、街全体が暗いです。もっと外灯を増設して欲しいです。自転車と車道が分かれていると安心して乗れると思う。

31 女性 50歳代 南守谷
せっかくTXが通っているので、千葉や埼玉からも人が集まってくるイベントを催せるホールがあると良いと思います。（理想モ
デルは取手市民会館）

32 男性 50歳代 守谷B 警察署、郵便局、守谷駅前に充実して欲しい。

33 女性 50歳代 守谷B 駅周辺を飲食店（飲み屋）以外でなくもう少し華やかに周りを活気つけてほしい。

34 女性 65～69歳 守谷B
娘よりの意見ですが、小学校、中学校の通学路には防犯カメラを増やして欲しいとのことです。また、外灯も増やして明るくし
て、安全な通学路になるよう、お願いします。

35 女性 30歳代 北守谷
コロナで生活が変化してしまい、アンケートの答えに悩むところもありました。まちづくりに取り組むのにも大変かと思います
が、頑張ってください。子供や高齢者にも優しいまちづくりを期待しています。

36 女性 40歳代 北守谷 ①給食の量が少なくて、子供がおなかすかせてます。②守谷駅の駐輪場の数が少ない。
37 男性 30歳代 守谷B 住民税の金額に相応した、市民への還元がない。ふるさと納税で他の都市に納税することが多いのはそれが原因だと思う。



No. 性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください

38 男性 40歳代 南守谷
アンケートの設問が、知っている前提で作成されているが「わからない」も必要だと思います。答えにくかったです。
まちづくりについては、守谷は色々おもしろいし、良いお店もあるので、「知ってもらう」活動をすると良いと思います。

39 女性 70歳以上 北守谷

東京駅・上野駅行き高速バスが廃止となり、高齢者にとっては不便です。TX線に乗車して東京方面に行くことは出来ますが、
守谷駅までのバス乗車、守谷駅でのTX線の乗り換え時間と労力が大変です。朝・昼・夕の３便でも運行していただけたら今
以上の守谷LIFEができると思います。経費もかかるとは思いますが、今迄の様な大型バス運行でなくても、２０名乗車位の中
型バス運行で運行費用の削減を図ってみてはいかがでしょうか。又、つくば駅/東京駅を運行しているJRバスを直接高速使
用でつくば駅より東京駅に運行するのではなく、水海道守谷経由で常磐道守谷インターより上乗するとか。又、高速守谷サー
ビスエリアや内にバス停を設け乗車可能にするとか（高速バス乗車者の為に現在ある駐車場施設を利用可能にする）これに
よりサービスエリア内各商店の反映にもなると思慮します。色々なIDEAがあると考えます。

40 女性 30歳代 大井沢

緊急入院となる際に、子供の預け先を探すのに苦労しました。役所へ相談しても「ルール」が厳しく必要な時に支援を受けら
れませんでした。普段は考えることもなく、自分の立場が変わり気付いたことではありますが、緊急時に行政の力を借りられ
るまちで合ってほしいと思いました。子どもの安全を配慮して学区の見直しをしてほしい。地区が違うため近所の子と違う学
校、大通りを超えて登校しなければならず（地区の端に住むため）心配です。

41 女性 20歳代 北守谷 とても住みやすいと思います。歩道はやや陥没している所が多いと感じますが、日常生活で困ることもなく生活できています。
42 女性 60～64歳 南守谷 コンビニ・デパートがあると助かります。

43 女性 50歳代 北守谷
・街路樹が多すぎる。信号近くや店舗、医院等の駐車場前にあるものは見通しが悪く危険なので撤去していただきたい。・つく
ば市にあるような食用油の廃油回収所を作っていただきたい。・自治会加入率が低くなっているので加入者に対して特典を
考えていただきたい。

44 男性 50歳代 北守谷
守谷駅西口のロータリーの道幅がせまい。バス通行を考えるともっと道幅を広くとり、ロータリーの設計そのものを見直し、作
り替えた方が安全。無駄なスペースが沢山ありすぎ。

45 男性 30歳代 守谷B
住所変更時に手続きを実施したが、子供の手続きなどもあり各フロアにて同じような手続きがあり時間もかかっていた。役所
内の横断的な連携を強化する等して欲しい。ネットでの手続きを事前申し込みでできるようにする等ができると良いのではな
いか。

46 女性 30歳代 守谷B アンケートはwebで回答できるようにしてほしい。

47 女性 40歳代 守谷A
こういうアンケートはネットで回答させたら集計もしやすくなるし、人件費削減になると思います。是非ムダをなくし、IT化できる
ことから改革して下さい。

48 男性 70歳以上 南守谷

自然環境＝温暖化対応
脱炭素社会に向けて
1.自然エネルギーの促進→太陽光発電etc
2.産業用資源の再利用→リサイクルの促進etc
3.脱ガソリン・ディーゼル→EV化、EVS化へ向けてのインフラ整備の促進

49 男性 20歳代 大井沢 SNSで守谷市の役立ち情報をもっと頻繁に発信してほしいです。

50 女性 20歳代 北守谷
TX守谷駅周辺のにぎわい創出に力を入れてほしいです。他のTX沿線地域と比べて、駅周辺がさみしいと感じます。有料駐
車場地だけでなく駅地下の商業施設など買い物ができる施設が増えると嬉しいなと思います。

51 女性 40歳代 守谷A 松丸市長の施策に期待しています。
52 男性 60～64歳 守谷B 警察署の新設

53 男性 60～64歳 みずき野
とにかく水道料金の値下げを実行してください。（高過ぎ!!）又、あなた方は、私たちの血税でとても恵まれた環境で仕事してい
ます。（民間企業の倍、楽）もっと市のために努力してください。

54 女性 65～69歳 北守谷 まちづくりとは関係ないのですが、電池の回収が指定の場所ではなくゴミ回収と同じ場所だと助かると思います。

55 女性 70歳以上 守谷A
市内移動のためのアクセスが非常に悪い
路線バス・コミュニティバス等がまめに市内を循環していれば高齢者の乗用車の運転が少なくなり、事故も減り、便利に買い
物・外出等出かけられると思う。明るく楽しくなる機会も増えます。

56 女性 50歳代 守谷B

駅前広場での催し物が年々増加傾向にあります。小規模なイベントは音量を小さくして頂きたいです。それでなくても選挙期
間は一日中騒音で困っています。又、駅構内でのストリートミュージシャン演奏の取り締まりを強化してください。張り紙だけで
は効果ありません。よろしくお願いします。
夜中、スケボーをしています。とても危険です！公園での野球練習は他の利用者様にも迷惑ですので指導してください。子育
て支援については、ご支援頂きありがとうございます。

57 女性 30歳代 守谷B
去年のマスク配布や、お得な商品券の販売のような世代を問わない政策はとてもよいと思うので、今後もお願いしたいです。
赤ちゃんや高齢者を対象としたものは守谷以外でもよく見かけますが、特に若い世代20～30代について、何かしてあげられ
たらもっと良いのかなと思います。

58 女性 30歳代 みずき野

以前、このようなアンケートで南守谷駅にエスカレーター、エレベーターを設置してほしいという意見を書いたことがある。同じ
ようなことを考えた人がいるのか、私の意見を見て頂いたのかは不明だが、何かの広報誌？で「利用人数が、設置する基準
の人数に達していないから設置する予定なし」の回答だった。階段の昇降が厳しく電車で移動したくてもあきらめている人が
多く、利用人数が減っているのでは？と思った。そもそも公共交通機関なのであるから、利用人数うんぬん言ってないで、設
置して欲しい。高齢者、障碍者に冷たいなと憤りを覚える。特に高齢者で片側一車線の生活道路で、対向する時、センターラ
インすれすれ、もしくは少しはみ出て運転する人が多いと思う。身の危険を感じるので、高齢者が車の運転を自らしなくても良
いような交通機関の整備をしてほしい。

59 女性 30歳代 南守谷 子どもが安心して遊べる町にしてほしいです。
60 女性 30歳代 南守谷 このアンケートがマークシートではないので、集計は手打ちになると思います。3000人分の入力をする人件費…かかりますね
61 男性 60～64歳 みずき野 みずき野にスーパーマーケットを作ってほしい。

62 女性 20歳代 大井沢 医療（とくに夜間診療や産科・小児科）の充実。保育サービスの充実をもっと良くしてほしい。

63 女性 40歳代 北守谷
・開発しすぎてつまらない町にしないで下さい。
・道路や建物のことばかりではなく住民の充実感をめざした本当の「住みよい町」にしていくよう目指して下さい。

64 女性 40歳代 南守谷 皮膚科・眼科積極的に誘致してほしい。18才まで医療費助成してほしい。（入院のみではなく）取手のように。

65 女性 30歳代 守谷B カスミ・ベニマル・カワチ・同じ様なお店ばかりで飽きます。ちがうお店増やしてほしいです。
66 女性 30歳代 守谷B 守谷駅（TX）東口付近の歩道橋で、歩くとミシミシという箇所がある。老朽化などが不安なので、点検して頂きたい。



No. 性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください

67 女性 30歳代 守谷B
駅前にスーパーがないのが不便。イオン守谷も徒歩になると離れているので、もっと駅地下に帰り際に寄れるスーパーがあ
ればイイのになと思っている。駐車場ばかり作りすぎ!!

68 女性 50歳代 守谷A
モコバスをもう少し使い勝手よくしてほしい（市役所脇の県道46号線を東西に走らせるルートがあればいいのにといつも思う）
（緑↔松並）本町の商店街がもう少し元気になるよう何か工夫してほしい。市役所の一部が守谷駅のどこかに入るといい

69 女性 20歳代 守谷B 今後の守谷市に期待しています。もっとパトロールを強化して頂きたいです。よろしくお願い致します。

70 女性 60～64歳 守谷A
私は守谷に生まれ今まで生きてきて不満無いのですが、色々と行動したいのですが障害者なので、近所の人に協力して頂き
生きていくことだけで精一杯です。

71 男性 65～69歳 みずき野 東京等からの大学の誘致の取組

72 男性 65～69歳 守谷A
小さな公園がただの空き地となっているのは残念。日除けもベンチもテーブルもなくては…。あるのは「スケートボード禁止
令」。せめて月に1～2回日曜日に若者スケボーたちに開放しても良いのでは。子どもたち、若者たちが外で楽しく遊べる街に
して下さい。未来は若者が創るのですから。

73 女性 10歳代 守谷A だんだん住宅が増えていって、けやきの大木がどんどん伐採されていくことがとても悲しいです。(自然に生えている木など)
74 男性 70歳以上 北守谷 1000名程度収容できる市民会館の建設を望む。周辺市町村で無いのは守谷市だけです。
75 男性 40歳代 北守谷 コロナ対策(マスク配布、消毒液の設置)を徹底してほしい。ワクチンの際は早急に対応して欲しい。

76 男性 40歳代 守谷B
近隣宅の改造車のエンジン音がうるさく、通学途中の小学生はおどろいて泣き叫び、通行中の老人は転倒したりしているの
が不安です。夜勤帰りの際は爆音で起こされ、子供達は怖がって泣いたりと。警察に言うべきか、市役所に言うべきか、仕返
しされないか悩んでいます。早く住みやすい町になることを願います。

77 女性 40歳代 守谷B
商業複合施設は既に守谷には十分揃っているように思う。自然豊かな環境で皆が安心して遊んだり、時間を過ごせるような
場所を増やす方が良いと思う。

78 女性 30歳代 守谷B 人口増加と道路整備がおいついていないため、渋滞が起きています(松並地区など)。早急に整備をしていただきたい。
79 女性 40歳代 守谷B 駅近くに保育園をふやしてほしい。
80 女性 30歳代 大野 モコバスの夜8時代のバスが無くなり、不便さを感じています。

81 女性 20歳代 守谷B
松並青葉に住んでいますが、近くに信号がないのに車通りの多いところがあり、いつも通るのが不安です(カワチ前の道路)。
インフラ整備をお願いします。せっかく守谷にひっこしてきたので、何か貢献してみたいです。

82 女性 60～64歳 高野
いたる所に公園があり整備されていると思うが、小学生が遊べるような遊具がなく、他市に行くようになっている。常総公園に
でもアスレチックがあるといいと思う。

83 男性 20歳代 守谷A
守谷市本町3224-1付近(けやき台5丁目交差点から常総線高野踏切の間)の道路について、車の交通量が多い割に道路幅
が狭い。歩いている時に何度も車にひかれそうになり、危険なので死亡事故が発生する前に道路幅を広くして安全を確保し
てほしい。

84 女性 40歳代 守谷B
(小学校、中学校)通学路の整備に取り組んでほしいです。守谷駅西口と千葉銀行の間の道路付近に信号を設置して欲しい。
横断する時危険を感じる為。

85 男性 65～69歳 守谷A
広報「もりや」の発行を月1回にする。また、回覧による発行を止め、宅配等によって各家々に配布する。茨城県広報誌「ひば
り」は新聞の折り込みで配布していますね。以上対応をご検討願い度。

86 男性 30歳代 守谷B
守谷駅の南側(保健センター、イオンがある側)は、特に道路が狭く曲がりくねっていて危ない箇所がとても多いと思います。ま
た、守谷市の真ん中に常総線の踏切と国道の信号がたくさんあり、渋滞が激しくなってしまっています。今後何らかの対策を
していただけると大変ありがたいです。どうぞよろしくお願いいたします。

87 女性 40歳代 守谷A

以前このアンケートに答えた際にも書いた気がするが、特にR294沿いに生えるオオキンケイギクの除草にもっと関心を払っ
た方が良い。特定外来生物である。市民活動に参加できていないことは申し訳ないが、平日仕事に明け暮れていると、その
他の活動にはなかなか取り組めないものである。お陰様で日頃から健康で病院にかかることもめったにないので、そういう意
味では社会的強者なのだろう。守谷には感謝してるし、愛着もあるが終の住かにしたいかと言われると今はそこまで感じな
い。駅前にはもう少しにぎわいがあると良いと思うが。つくばのようにはならないようにしなくてはなるまい。

88 女性 40歳代 守谷A 都市軸道路の完成時期について

89 女性 20歳代 南守谷
流星群などの天文イベントがある際は深夜の街灯を減らすか消すかしてもらえると嬉しいです。守谷駅のイルミネーションを
もっとセンスのいいものにしてほしいです。色を統一するなど。

90 男性 40歳代 大井沢 今後守谷市が更なる繁栄発展する様よろしくお願いします。

91 女性 30歳代 守谷A

待機児童問題に対しての対応に力を入れてほしいです。道を治すのも大切ですが、街灯を増やすなど防犯対策に力を入れ
てください。守谷の奥地も力を入れてあげた方がいいのではないでしょうか…街灯が少なくて車で走る時こわいです。木がお
いしげりすぎて歩行者が見えずらかったり、自然が多いのも大切ですが管理も必要だと思います。大変かと思いますが、市
民の安全の為改善宜しくお願い致します。

92 女性 20歳代 南守谷 コロナ流行初期にマスクの配布があり、早い対応ができる守谷市はすごいと思った。

93 女性 40歳代 北守谷

守谷駅周辺をもっと便利で使いやすく整備していただきたい。(理想は柏の葉キャンパス駅のように)また、夕方には路上駐車
が大変多く、くわえて駅からの帰宅者たちの交通マナーが悪く、大変危険である。逆に駅前に“30分まで無料”のような駐車
場を多めに作ってしまえば良いのではないか？(参考・JR日立駅前)モコバスがはっきり申して不便で、利用している方をほと
んど見ることがないのでもったいない。龍ヶ崎市の100円バスのように利用しやすく改善できないか？(関鉄バスとも共存して
いる)昨年末に『モリヤガーレ商品券』が発行されたが、高齢者よりも子育て世代に手厚くすべきだったのではないか？「期限
が短いから…」と高齢者の方々が特に必要のない物を行列を作って買い物されていたのを本当によく見かけた。子育て世代
の方々は税金も多く取られる上、子供には本当にお金がかかり大変である。市長選前の票かせぎと言われるような政策でな
く、本当に必要な方々を熟考して助ける行動をしていただきたい。滝下橋周辺や、ふれあいst、294号線の交通渋滞が解消さ
れるよう近隣の自治体や鉄道会社とも連帯を図り、真摯に取り組んでいただきたい。(市外だが、玉台橋や新大利根橋、294
号の車線減少(2→1)に起因する渋滞もひどく、市内にも多大な影響あり)水道水が他自治体よりもかなり高い設定の水道料
金を支払っているにも関わらず、正直言ってかなり不美味。泥臭いような独特の臭いや味がして、ミネラルウォーターを買わ
なければならず不便。東京や大阪の水道水の方が透んだ臭いや味で低価格である。守谷の水しか使わない方には気づきに
くいのかも知れないが、高水準の水道水を請求するのなら、飲み比べていただき、改善努力してもらいたい。以上、乱筆で長
文申し訳ありません。コロナ渦で日々の業務にくわえ、さらにご多忙のことと存じますが、皆様どうぞご自愛くださいませ。いつ
もありがとうございます。
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94 女性 30歳代 大野
本当に困っている人を助けられる街にしてほしい。生活保護も本当に必要か。シングルマザーも本当に困っている人とそうで
ない人もいます。もっと子育てしやすい守谷市になりますように。

95 不明 不明 不明
高齢者が気軽に集まっておしゃべり出来るサロン風な場所をいくつかあると便利(引きこもりがなくなる)今はアスレチックジム
や老人会に入会しないとそういう場はないので！

96 男性 60～64歳 大井沢
いわゆる「旧住民」の方々の自由な生活ぶりに困惑。土日に伐採した生木を燃やす(洗濯物に匂い)。早朝・昼夜問わず飼犬
の長時間の鳴き声の放置等を止めさせる事が出来ない行政も信頼できず残念！

97 男性 70歳以上 南守谷
高齢者向け…老いて楽を選ばず(医療費制限)助けを求めるだけではダメです。自分を立てよ！子育て向け…可愛がるだけ
では駄目です。ほどほどにストレスを与えながら、恥は厳しく、自殺者や犯罪者を減らす。行政に求めるもの…人を育てる施
策も大事。

98 男性 40歳代 北守谷
守谷は自然が消えたら魅力がなくなります。芸術に対する取り組みも理解も足りない。今ある緑を増やさなければ。そして音
楽が絶えない町になってほしい。デカイ箱物ではなく、市民が気軽に利用できる小さいけど洒落たホールを増やして。

99 女性 40歳代 守谷B 市役所を駅前に作ってほしい。駅前に続く道路をもう少し通りやすいものにしてほしい。駅ビルを作ってほしかった。

100 男性 30歳代 守谷A
駅前にもう少しお店が欲しい(本屋、スーパー、飲食店など)。道幅が狭い道路が多い(主要道路以外のところ)。都市ガスが使
える地域が少ないと思う。イオンタウンの周辺にスーパーが無い。保育園の数は増えているが、保育士の数が足りてないと
感じる（10才児の受け入れができない園がある）。

101 女性 65～69歳 守谷A

条件が全く合わない設問もあり(高齢者居ない、通院していない、スーパーが近い、車運転できる等)答えに困るものもあって
このデータを使用しても真の問題点改善に結びつくのかと思います。TXの利便性をもっと広く他県にアピールし、空家を活用
して、移住計画。駅前にランク上の店舗(スイーツ、和菓子、雑貨、飲食)を集める。中途半端な店しかない。駐車場も大切で
しょうが、センスある魅力感がどこにも無い。駅下りてすぐ見える感じられるインパクトが欲しい。テーマ、ジャンル毎の討議会
のような形にすれば、切なる点、又は明案等拾えるのでは？と考える。介護経験者を登録してもらい、必要とされる方とざっく
ばらんに話せる場を持てるようなシステムはいかがでしょうか。初めてでどこから動いたら良いのかもわからない。市の窓口
に行ったところ一方行からの対応のみで、欲しい情報が得られずあきれてしまった。民生委員の方に恵まれ、仕事をしながら
時間もなくその後はかなり民生委員の方に助けていただいた。ケアマネ、介護保険だけでは対応できない部分が有る。

102 男性 50歳代 大井沢 TXの料金を下げる活動をしてほしい。

103 女性 40歳代 高野
県道58号線の高野地区に近年設置された赤いポールが車のすれ違いの時に妨げになっている。トラックや運転があまり上
手でない人とのすれ違いがとても危ない。道幅のない所へドブのふたの上に…ない方がスムーズで危なくないと思います。

104 女性 30歳代 北守谷
黒内小学校脇の道路を補修していただきたいです。自宅から防災無線が聞き取りづらいです。ふれあい道路の十字路(守谷
市役所入口)工場の方からの信号機に矢印信号を付けていただきたいです。(仕事終わり道路が混み合いなかなか右折出来
ない為)

105 男性 65～69歳 大井沢 ボランティアの機会を増やし、市民の交流の場となればよいと思います。市の予算を減らせばもっとよい。

106 男性 30歳代 守谷B
せっかく快速停車駅(TX)なので、駅前開発を進めたらいいと思います。住宅地の区画整理も加速して、より住みやすい街に
なるのでは。おおたかの森にも、キャンパスにもない魅力的な街づくりは可能だと考えます。(土地もあるのでスマートシティも
有りかと。)

107 男性 60～64歳 南守谷
駅前の導線がメチャクチャだ。一体誰が設置したのか。不便かつ理解不能。駅前広くすべき。茨城県の南部へのCARZが北
に比べ著しく悪い。保健所、年金事務所、税務署、警察が県内に無い。

108 女性 50歳代 大野
ペットボトルキャップの回収は、市役所では終了しているはずですが、回収箱に入れているという選択肢はおかしいのでは？
生協で回収してくれるので、うちではそちらを利用しています。

109 女性 40歳代 守谷A

図書館で楽譜のリクエストをしたところ、取り扱いしていない為不可となった時に、守谷市の文化レベル、意識の低さを実感し
ました。他から引越しをわざわざする様な土地ではなかったのかも…と思うほどです。
DVDやCDも他県に比べておまけの様な扱いだと感じてはいましたが、県民レベルを上げたいと感じておられるなら、もっと文
化レベルを上げようと言う意識で取り組まれてはいかがでしょうか。
子育て世帯が子供に与えたい当たり前のレベルを底上げする事で口コミで広まり、もっと人口を増やせます。図書館のレベ
ルは、その地域のレベルを表しますので、もっと意識を深め、高める努力をして頂きたいと思います。

110 女性 70歳以上 守谷A 選挙運動の時期だけの公約はやめて欲しい（市会議員）

111 女性 60～64歳 北守谷
近所のゴミ屋敷を何度相談しても、市の職員はどうしようもない…と、動いてくれなかった。
議員を通してだと、動き始めた。
もっと市民の声を真剣に聞き、親身になるようにしてもらいたい。

112 男性 70歳以上 北守谷
昨年は新型コロナウイルスのため満足な行動ができなかった。
新型コロナウイルスの収束が第一でしょう。

113 男性 30歳代 北守谷

みずき野地区の衰退（若者がいなくなり、高齢化が進んでいること）が激しいので、その地区で育った者としては非常に寂しく
思っております。もっと若い世代が住みやすいような施設（近くに（みずき野地区内に！）買い物しやすい店がある等）を真剣
に考えて頂きたいです。
私は今、北守谷地区に住んでいますが、みずき野地区がもっと住みよい環境になれば移住も考えています。北守谷や本町あ
たりと比べると生活がしづらいので、今のままでは移住は考えられません。人が集まる地区にあって、人がいなくなる地区に
ないものを考えて頂きたいです。よろしくお願い致します。

114 女性 50歳代 北守谷

①街灯が少なく夜暗いため子供達の通学や通勤に不安があります。大通りだけでも明るくしとくと防犯にもなるのではないで
しょうか。変質者も出づらいと思います。健康の意識が高く夜にウオーキングやマラソンをされる方も多く暗い中で人がいると
危険ですし、単純にびっくりします。メイン道路だけでももっと明るくして欲しいです。
②小さな命を大切に出来る街となって欲しいので子供達には教育のカリキュラムの中に保護犬保護猫を通して命の学びをし
て欲しいです。（すでにありえたらすみません）コロナの中で動物が捨てられること、亡くなった高齢者のペットが行き場を失う
ことにこのところ心を痛めております。私自身ができることは保護猫と先住猫を最後まで最近をもって家族として大切にするこ
としかできないので、社会の中で意識が育てられるのが必要と感じています。

115 男性 20歳代 大井沢 このアンケートの回答用紙をつけるべきだと思う。その方がアンケートの集計も効率的に行えると思います。

116 女性 60～64歳 北守谷
・豪雨災害時の浸水シミュレーションをしてください。（例えば鬼怒川決壊等で想定される守谷市への影響）
・任意での市民の人材バンク登録（有時の際のマンパワー確保のため）



No. 性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください

117 女性 50歳代 北守谷
守谷駅前に駅ビルがほしい。その中にスポーツなどがあると便利！！
北守谷バスの時間を増やしてほしい。小さなバスでいいので昼1時間に2本

118 男性 65～69歳 北守谷

・市民会館を作って欲しい
・駅前の開発を計画的に行って欲しい（活性化）
・遊歩道を守谷市全域に！！
・介護施設の充実

119 女性 40歳代 守谷B 12年

120 男性 40歳代 守谷A
義母と同居することになり、守谷を離れることになりました。休日や仕事終わりに緑（自然）に触れるとホッとします。これからも
自然は残してほしいです。

121 女性 40歳代 南守谷
守谷駅で「未来におせっかい」という言葉をピーアールされていますが、具体的にどういうことをされているのか知る機会がな
く見るたびにもやもやした気持ちになります。

122 男性 50歳代 北守谷

コロナを理由に守谷駅発の路線バスの最終バスの繰り上げが実施されているが利便性が著しく低下している。
民間企業だとしても過去を含めて守谷市公的資金（補助金含む）を路線バスに用いているとしたら問題である。経営状態が
理由の場合、守谷市路線バス利用者の減少数等条件を限定して説明が欲しい。
また、再開条件が明示されていない緊急事態宣言が解除された際には速やかな再開を望む。

123 男性 20歳代 守谷A
守谷市長選挙の期間中に5人でゆきむら（ふれあい道路の）にて飲酒をしている議員がいた。大声での会話（下ネタが多い）
はコロナに対しての意識が低すぎて呆れた。市民の税金を利用し（領収書をもらっていた。）、そのような行動を取るのはおか
しい。まちづくりの前に議員の意識を改善してほしい。

124 女性 70歳以上 南守谷 大人数収容出来る市民ホールがあればと思います。

125 女性 65～69歳 北守谷
高齢者が増えた町内での活動方法や市からの呼びかけや、ご近所の交流がないので災害時の対策が心配です。今コロナ
禍で特にコミュニティーがとれずに私自身もひきこもる状況になってしまい、気持ちが落ち込みます。どちらかと言えばポジ
ティブ思考の方でしたが、この先望みはありますが、今は自分から行動をする気持ちになれないです。

126 女性 30歳代 北守谷
コロナでほとんど活動しておりません。
交通マナーの悪さが目立ちます。警察に言ったら茨城県民の特性ですと言われました。信号無視、歩行者優先の横断歩道
渡ってクラクションならされるとがどういう県民性ですか。

127 女性 60～64歳 みずき野

市民アンケートの集計は大変だと思います。ご苦労様です。
アンケート結果が反映されてますます済み良い守谷市になることを期待しています。
余談ではありますが、守谷SA（上り）にて一般道から入る道が狭すぎます。地元の名店があり、また災害拠点でもあるのに、
行きづらさを感じています。広くして欲しいです。

128 女性 20歳代 みずき野 娯楽施設（ラウンドワンなど）を増やして頂きたいです。
129 女性 70歳以上 北守谷 デマンドタクシー導入は大変便利で高齢者にとって大変有難く思っています、感謝です。
130 女性 30歳代 北守谷 薬師台にコンビニ・薬局が欲しいです。

131 女性 40歳代 守谷A
・若い人が住みやすい活気のある街づくりをすると同時に、高齢化社会に向けて、高齢者も自立して暮らしてゆける街づくり
をして欲しい。
・駅前に商業施設などを作って利便性を高めて欲しい。

132 女性 50歳代 南守谷 アンケートですが、ネット回答もできるようにして頂きたい。

133 女性 20歳代 守谷A

守谷は色々な物が適度に揃っていてとても便利です。都内へのアクセスも良く私も家族も大学や職場に電車で都内まで通え
ています。しかし書店が少ないです。守谷イオンタウン内の書店がなくなり、図書館でカバーできない書物を求め市外まで行
かなくてはならなくなりました。教育のために増やしてほしいです。できれば、なくなってしまったフタバ図書のような規模のも
のが良いです。

134 女性 70歳以上 守谷A コロナの影響により、質問に答えられない箇所がありました。コロナの収束を願いたい毎日です。

135 女性 40歳代 守谷B
東京から引っ越してきましたが、自然が豊か、地場の野菜が新鮮、東京よりも混んでいない、座って通勤できるなど、良いこと
ばかりです。

136 女性 30歳代 守谷B

・市役所の機能を駅近の場所にも欲しいです。（つくば市は駅前にあります）
・『Morinfo』アプリがありますが、あまり利用用途がわかりません。こういったアンケートも、アプリなど電子媒体の利用を進め
るのはいかがでしょうか。
・燃えないゴミの回収日を増やしてほしいです。
・守谷駅前に駐車場が多く、魅力がある・立ち寄りたい場所とは言えないです。守谷駅周辺の開発をもう少し計画的にしてい
ただけますか。

137 男性 70歳以上 北守谷 ムダを無くす努力をすること、税金の使い方、市役所の所員の生産性を上げることが住民に貢献する一助となると思います。

138 女性 30歳代 守谷B
駅前が他の地域に比べてとにかく雑然としていて残念です。常に渋滞している箇所は、立体交差などにしていただけると助か
ります。空き巣や自動車盗難が多いので、多発地域に防犯カメラを設置するなど何か対策をしてほしいです。

139 女性 30歳代 守谷B 駅前に飲み屋が多いので、ファーストフード店や本屋があると嬉しいです。

140 男性 50歳代 守谷A
守谷駅周辺の開発を積極的に行ってほしい。駅に隣接する大規模なショッピングモールなど、柏の葉やおおたかの森のよう
にしてほしい。

141 女性 50歳代 南守谷
TX沿いの遊歩道の該当を増やし、夜間も明るく安心して通れるようにしてほしい。
TX沿いの道路を柏の葉キャンパス駅までつなげてほしい（橋を架けてほしい）。宜しくお願いします。

142 男性 50歳代 美園 家の前がコーナーになっていますが、赤丸（原票参照）の所にカーブミラーがないので対向車の有無が分かりにくい
143 男性 70歳以上 みずき野 商業施設の充実を図る施策をとってもらいたい

144 男性 60～64歳 北守谷
今回のアンケートはコロナ禍での外出等の自粛がありそぐわない質問が散見された。希望として道路環境を整えてほしい。
一例として「とまれ」の標識等が不足している。市内をちょっと車で走ると信号のない十字路・T字路が多々あります。市の管
轄でないのなら、最優先で管轄崎に促してほしい。



No. 性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください

145 女性 20歳代 守谷A

警察が少ないように思います。交番を増やしてほしいです。
交通量の多い時間帯に危険を感じる横断歩道があります。車側の信号機と矢印式に変えるなどの対策をしてほしいです。よ
ろしくお願いします。
坂町清水線から百合ヶ丘二丁目交差点に入る際直進の車が多いので反対車線から入ってくる車がなかなか右折できない。
信号が黄色になるくらいに直進の車が止まるタイミングでやっと右折できる。そのため、歩行者信号が青になった時に横断歩
道の上で止まっている車や無理やり右折しようとする車がいて危ない。

146 不明 65～69歳 北守谷

・守谷駅周辺の計画的土地利用、開発
・公共交通網(バス)の利便性向上と利用者確保
・公園遊歩道の整備(柏の葉公園をモデルに）北守谷遊歩道のチップ材舗装、もりやハーフマラソン道の設置
・市立病院の設立
・北守谷立沢公園の落ち葉回収　等の実施を要望します。
守谷市に問23のような文化財があることすら知らなかった。ぜひ見学したい。

147 男性 40歳代 大野 権力者の声は届き、市民の声は届かない守屋氏なので、今後は市民の声が届く守谷市になったほしい

148 女性 10歳代 守谷B

・あたりが暗くなってくる時刻（17-18時）になっても公園で遊ぶ子ども、親子が目立ちます。また19時-20時になっても遊んでい
る人もいます。暗くなってからも公園で遊んでいるのは犯罪が起こりやすく危険であると思います。ぜひ、夕方の帰宅を促す
チャイムの放送をしていただきたいです。
・守谷市内の道路において、がたつきが多くある道や路面標示が消えている道路などが多数あります。運転に支障があるの
で早期の道路整備をお願いしたいです。

149 女性 50歳代 みずき野
・水害はどうしても心配。ある程度は予測できる災害にはなんとかしたいが・・・
・交通インフラ、トラムのような動くランドマークになりうる夢の乗り物を走らせて可愛いステーションをあちこち置く。

150 女性 20歳代 守谷B 電気屋さんがイオンの中のノジマしかないので他にあったらいいと思います
151 男性 65～69歳 北守谷 特にありませんが、今後の広報活動に期待します。

152 女性 30歳代 守谷B

駅の近くに住んでいますが、人口が増えるにつれて細い道路や狭い道の交通量がとても増えているように感じます。しかしミ
ラーが見づらかったり、信号がなかったりで、特に朝と夕方（夕日がまぶしい時間帯）が危ないことが多いです。294からヨーク
タウンへの道が特に混み、黒内小学校の下校と重なるためそれを避けて細い道が混んでいるようにも思います。また、本町、
八坂神社前の道もスピードを出す車が増えました。ちょっと気になっています。

153 男性 30歳代 南守谷
守谷市が独自で行っている政策がもっとわかりやすくしてほしい。また、一年間どのような取り組みを行ったのか等見える化
を図ってもらいたい。

154 男性 70歳以上 大野

環境で心配な点
①市役所付近でヤブに火が付くと下の方まで延焼する
②常磐道の下を水がくぐって(大梅新田付近で3箇所）それが給食センター下で一つにまとまり、松ケ丘のアクロスモール裏を
通って利根川に流れているが、その水路がどこも手入れされず不潔・悪循環となっている。

155 女性 50歳代 北守谷
守谷駅周辺が活気がない。商店街が欲しい。スーパーが同じ系列のスーパーばかりでつまらない。ビリヤード場を作ってほし
い。住む地域によって、人口の偏りが大きいので学校が大変だと思う。カーブミラーをつけてほしい。

156 女性 70歳以上 北守谷
守谷に引っ越して約4年半、守谷はまだまだ人口も1万人くらいの時でした。でも先見の明があったと自慢できます。交通の
便・買い物・施設と非常に便利になり後期高齢者となった今は安心して生活を送っております。緑の多い人口もあまり増えな
いきれいな街であってほしいです。

157 男性 70歳以上 北守谷
アンケート設問ですが、知らない・分からない・回答が選べないのは集計に偏りが出るかもしれません。設問で想定している
背景が良く分からないです。

158 女性 70歳以上 北守谷
約20年前に守谷市に転居し、特に不自由を感じておりませんが高齢世帯となり地域住民の若者に支えられています。災害時
のネットワーク等地域統轄担当者が自治会をリードしてほしいと思います。

159 男性 40歳代 守谷B 道路を作ることよりも、まずは今あるものの維持管理をしっかりしてほしい。道路に限らずいろんな事柄についても言えます。

160 女性 70歳以上 南守谷
・以前意見の葉書を出しましたが、なしのつぶてでした。せめて返事ぐらい頂けたらと思いました。
・モコバスはいろいろ問題はあるのかと思いますが、市内のどこでも通っている道路で、乗り降りできたら嬉しいです。（手を挙
げて止まってくれたらいいです。歩くのが大変です）

161 男性 30歳代 大井沢
住んでいる所の道路端にU字溝が設置されていないので、道路の整備をしてほしい。また、車道に自転車道が設けられてい
ないため危険である。守谷市内の道路幅が狭く、街路樹も一道路で統一されていない。他県の良い所をもっと取り込んで、日
本一線の美しい守谷市になるように行政一体となって取り組んでください。このような住民アンケートをもっとやってください。

162 女性 70歳以上 守谷A 市内のバス停・ルート・回数を増加希望
163 男性 20歳代 大野 保育関係の仕事に就こうと考えている学生（男）です。最近、幼稚園や保育所などが増加していて良いと思いました！

164 女性 40歳代 守谷B
家の近くの公園のブランコが使用禁止のテープが貼られています。理由も何も記載なく、長期間そのままです。修理が必要な
ら早く対処し、遊具が危険であれば違う遊具に変えるなど、早く対処して欲しいです。

165 女性 30歳代 守谷A
駅前にスーパーなど、買い物して帰れる所がないのは残念。混雑することが多い道なのに踏切が高架化されていない所や
一本大通りを離れると細すぎて怖い道もまだまだあるので今後に期待したい。

166 女性 10歳代 南守谷 守谷駅前のロータリーに送迎用の短時間駐車できるスペースがほしい。

167 女性 20歳代 美園

・けやき台、高野、美園などにも保育園があると良いと思う。
・守谷市を地域で活性化していくために、広報もりやなどに守谷市内で使える飲食店の割引券をつけたり、様々な飲食店に
行き、スタンプを貯めて市役所に持っていくと市内で使える券などが貰えることなどを行っていき、特にコロナの今、飲食店を
応援していきたい。

168 男性 70歳以上 みずき野 この非常時にこんなアンケートなどやっている役所が信じられない！
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169 男性 70歳以上 南守谷
(1)相対的視点で見た印象が必要：例えば柏の葉キャンパスやおおたかの森等と比較して守谷駅周辺の環境はあまりに貧弱
(2)守谷の資産としてどんなことを認識しているか。
　⇒それら資産を活かす方法をヒアリングしてまちづくりに活かす。

170 女性 40歳代 守谷B
マル福、すこやか制度について、所得額で対象となる受給者証の名称が異なっており、世帯所得が分かってしまうのはいか
がなものか。名称統一した方が格差社会の是正にもなるのではないでしょうか。

171 男性 50歳代 南守谷
TXから見た町に大変驚きました。緑豊かな町がいつの間にか家が多く建っていて…。地球温暖化になってしまうのも納得。
温暖化を止めるのも進めているのも人間。この矛盾に心を痛めてます。

172 男性 20歳代 守谷A マイホームの購入支援があるととても魅力的です。駅前の発展（出店等）があると活気があると思いました。お疲れ様です。

173 男性 50歳代 守谷A 守谷駅前がつまらない。統一感がないと思う。市の主導で何かして欲しい。
174 男性 30歳代 守谷A 守谷に住んで街灯が少ないと感じました。街灯を増やした方が防犯的、交通安全的にもいいと思います。
175 男性 40歳代 北守谷 街路樹や公園の木々を無造作に枝下ろしするのをやめてほしい。大きく育ててほしい。街の風格が失われる。

176 女性 40歳代 守谷B

車を使わなくとも買い物や公園、お散歩するエリアが点在しており、コロナ禍でも不便なく過ごせる町だと実感しております。
駅前のお祭りなど楽しい企画のイベントができなくなってしまった現況は淋しいですが、今は我慢の時、まじめに自粛している
住民の多い町なのではないかと感じています。春先のテイクアウトクーポン、うれしかったです。今は家にいる時間が増え、広
報をじっくり読む時間が増えました。今後も充実した紙面を楽しみにしています。

177 女性 40歳代 守谷A
子育手当・支援の面で以前より都内とくらべると格差があり住みづらく感じていました。コロナによってさらにその不満が、支
援金も区（都内）独自で追加があるのに、守谷は少額のみ、同じ税金をほぼおさめているのに、住まいの地域によるものがあ
り、都内に引越を決めました。守谷駅の開発がされず、駅としてどうしようもない。

178 女性 50歳代 南守谷

①自転車を利用する方が増えましたが、マナーがなっていないと思う。段差をさけるため歩行者の内側、ぶつかるスレスレの
ところを走っている。
②雨日の車の運転。国道294をスピードを出して走り、歩行者に泥水を飛ばす人が多い。
守谷市は住みやすい街だと思います。ただ実家に老いた母がいるので、近い将来帰らなければいけないのが残念です。

179 男性 20歳代 大井沢 子供の教育に力を入れて下さい。
180 女性 70歳以上 みずき野 新型コロナ対策の件を広報でもっと詳細に知らせて欲しい。

181 男性 40歳代 守谷B
・TXの料金値下げ。東京駅への延長。
・守谷駅周辺の計画的な開発

182 男性 70歳以上 北守谷 まちづくり協議会・自治会のあり方について、高齢化社会に向けてどの様にしていけば良いか？（防災含む）
183 男性 50歳代 北守谷 空巣等の防犯対策に力を入れて下さい。
184 男性 65～69歳 北守谷 公助を大事にして下さい。（市民他行政職員は住民に「協働」という名の下、丸投げしないで下さい（敬老会等））
185 男性 30歳代 守谷B 在宅ワークで光熱費が増えております。守谷市として一律の給付金などご検討いただきたいです。
186 男性 70歳以上 南守谷 守谷駅周辺の整備（駐車場ばかりで賑わいがない）。

187 女性 40歳代 みずき野

自身の居住地付近での改善要望を書きます。以前よりは良くなったと思いますが南守谷駅からみずき野まで、暗くて、夜（仕
事からの帰宅時）歩くのがためらわれます。コロナで人通りも少なく恐いので是非見直しをお願いしたいです。みずき野一丁
目ファミリー歯科脇の道で、３年前に事故（車同士）にあいました。右折者が不注意にぶつかってきたのです。道路に「とまれ」
と書いて頂くことはできませんでしょうか。ここはヒヤリとさせられる事の多い地点なので…。（近隣の方もそう言われていま
す）

188 男性 65～69歳 守谷A 守谷市のホームページが使いづらい。今一番知りたい事（緊急性等）がすぐ分からない。

189 女性 40歳代 守谷B
駅前の道路がぐるぐると大回りさせられていて、非常に不便だなと感じます。駅ビルも、近隣の都市のように大型の商業施設
を作っていただきたいです。

190 女性 65～69歳 みずき野 イベントが出来る大規模な市民会館があればいいですね。
191 女性 70歳以上 北守谷 デマンドタクシーの件、電話して1時間待つのは長い。もう少し時間の都合はつかないものか。
192 男性 70歳以上 北守谷 今回のこのようなアンケートがまちづくりにどのように反映されたか、広報等で周知していただきたい。

193 男性 30歳代 守谷B
広々と体を動かせる公園が少ないと感じています。
商業施設は充実していると感じるので、緑が欲しいと思います。
子供のいない夫婦・カップルも遊べる場があったら良いと思います。

194 女性 65～69歳 守谷B
生涯学習で麻雀を初めて5年位になりますが、守谷はコロナ対策で1日2時間と決められている（？）為活動さえ出来ない状態
です。なので取手の方で参加しているのですが、換気などソーシャルディスタンスを守りながら普通に1日を通して行う事がで
きています。守谷の責任者の方はもっと考えて欲しい！

195 女性 50歳代 北守谷

野焼きに困っています。ゴムのこげた臭いも漂ってくる。黒い灰も庭にたくさんふってきて、洗濯物干してあるのに引火して火
事にならないか心配。干し物も臭くなるし、息も苦しい。消防に通報しろと言われました（市の職員に…）。毎度そんなこと個人
でできるわけないでしょ!? 市の方でなんとかして下さい！対策考えて下さい。つっけんどんに言い返されて、せっかく市に電
話してるのに、こちらに言われても…という言い方をされます。こんなんで町がよくなりますか？

196 女性 65～69歳 北守谷
徒歩圏内にスーパーや雑貨、洋品店などできれば守谷に永住したいと思うようになるかもしれません。年々、買い物に不便を
感じるようになりました。

197 男性 30歳代 守谷B スマートシティ推進に期待しています。

198 男性 40歳代 北守谷
守谷市にも誰もが一度は来てみたくなる商業施設や自然公園など何か1つ位あると良いと思います。あとドンキ・ホーテや
ビックリドンキーなどもあると嬉しいです！

199 男性 65～69歳 大井沢 乱開発は避けてほしい。滝下橋の新設は必要。狭い、曲がった道路は改善してほしい。

200 女性 65～69歳 北守谷
「おおたかの森」、「柏の葉」のショッピングセンターに行くと、守谷駅もこうであって欲しかったと思います。茨城県は車社会な
ので、駅直結の発想はなかった？

201 女性 30歳代 守谷A
保育士さんの人数が確保できるように何か他の市にはない支援があると良いと思う。待機児童が多い。ハコが増えても、保
育士さんがいなければ受入ができない。
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202 女性 40歳代 北守谷

守谷市周辺の花火情報が検索しても出てこない。
60歳以上のバスの無料化（他県では実施されているところがあったと思う）、大きな公園が沢山ある割にクラフト市とか手作り
市とか大きなイベントがなくて残念。
図書館のイートインスペースが殺風景。壁とか床に木を使って温かみのある居心地の良い雰囲気にしてほしい。アート、デザ
インの新書が少ない。
守谷駅周辺だけじゃなく新守谷周辺にも人が集まるよう便利にしてほしい。

203 男性 50歳代 みずき野
住み始めて1年半で、ほとんどコロナで動けていないのであまり良い回答は出せませんでした。特にこの1年は自治活動は中
止が多く、少し普通とは言えない状況ですのでその点は判断が難しいと思います。

204 男性 70歳以上 みずき野
みずき野は公園がいたる所にあり、子育てには最適な地域だと考えます。従って、若い人達が入居できれば、市の活性化を
図れます。市としてもこの辺をアピールしていただけるとありがたいです。

205 女性 40歳代 守谷A
防犯に対して不安があります。よく老人の方が散歩中でしょうか、よく庭をのぞかれています。交番も機能しているのかと感じ
ることもあります。（昔空き巣に入られた時も全て泣き寝入りでした。）警察署がないのが将来的に不安です。

206 男性 65～69歳 みずき野
・守谷市に目玉となる文化施設（例えば駅近大ホール）がない。せっかく東京に近いのに駅周辺の開発（良好な規制）が進め
ば、人が集まり街がうるおう。柏やつくばに行かないといけないのが問題。

207 女性 20歳代 南守谷
・公園のトイレや遊具を新しくしてほしい。・横断歩道のところにポールがほしい。・前に住んでいた市では出産祝いで3万円で
た。守谷も何か頂けると助かる。・保育料が高いです。

208 男性 70歳以上 北守谷
守谷駅前に食料品が買える施設が欲しい。（守谷スタイルは品ぞろえが悪いので。特に夕方以降）。駅近の保育園を増やし
て欲しい。駅前が駐車場ばかりでは活気が出るわけが無い。

209 男性 40歳代 北守谷
守谷駅の所の歩道橋（TXと並行、294と交差）のタイルをはがれるたびに直している。あれは税金の無駄遣い。橋りょうはゆ
れる、伸縮する、歩道橋は端が下がり中央が盛り上がった形状、直してもタイルははがれる、隆起する。全面的に補修しない
と解決にならない。考えた補修をしてほし。そしてその費用を他にまわし、効率化をはかっていただきたい。

210 女性 50歳代 守谷A
・「守谷市と言えばコレ」と言えるものが一つもないので、食べ物でもスポーツチームでも施設でも知名度upになるものを作っ
て欲しい。・有名人を呼べるような1,000人は収容できる市民ホールを作って欲しい。・モコバスの本数が減り、とても不便に
なった。見えバスもなくなってしまったし…。・駅近にはPばかりでがっかり。

211 男性 50歳代 守谷B 管理設備の整った大型の公園があるといいと思う
212 男性 30歳代 守谷B ネットスーパー拡充してほしい,夜間診療ができる病院がほしい
213 女性 60～64歳 大井沢 モリヤガーレ商品券はすごくよかったので続けてほしいが限定券を使える場所がなかなかなく残念だった
214 男性 40歳代 守谷A 駅前に、図書館の出張所や市役所の出張所など通勤途中で利用できるサービスを充実させてほしい
215 女性 50歳代 大井沢 守谷駅前を駐車場ばかりでなく充実させてほしい,道の駅を作り地元野菜などの販売されるといいと思う

216 男性 40歳代 北守谷
自治会離れなどの問題に行政が積極的に介入してほしい。まちづくり協議会を有償で民営化したり再雇用の場にしたり、自
治会の一部を外注にし自治会役員の負担を減らしてほしい

217 女性 40歳代 みずき野 駅前、駅周りに店が少ないので、駅ビルなり商業施設を作ってほしい
218 女性 20歳代 守谷A 守谷市の商業と自然のバランスが好きなので今後も開拓などせずこのまま維持してほしい
219 男性 30歳代 みずき野 電車との接続や増便などバスの利便性を高めてほしい

220 女性 30歳代 守谷B
子どもの数が増えているのに病院、公園、子どもを支援する場が少ない。保育園にも幼稚園にも空きがない。子どもの医療
費も無料化してほしい。､小学校のレベルの低下が心配

221 男性 50歳代 みずき野 道路整備やインフラ整備はいらないと思う,市の職員が多すぎる､予算は毎年使い切る必要はないと思う,市議が多すぎる
222 女性 70歳以上 守谷A 路線バス、コミュニティバスの便数を増やしてほしい
223 男性 70歳以上 大井沢 市役所周辺に公園を作ってほしい。

224 男性 30歳代 守谷A
共働きの子育て世代も過ごしやすい工夫をもっとしてほしい,小学校のPTA活動や町内会の活動は共働きには負担が大きい
ので工夫をしてほしい

225 女性 20歳代 北守谷 ビルや住宅で自然がどんどん少なくなっていくのが寂しく感じる。自然をもっと豊かにしてほしい
226 男性 70歳以上 北守谷 路線バスの土日の終バス時間の延長をしてほしい,総合運動公園の早期実現を望む

227 男性 40歳代 南守谷
駅周辺の整備､大型病院の設置､老健施設の充実,城址公園や散歩道の整備,文化財寺社仏閣のPR,バス運行体制の拡充,
自家用車に乗らなくても生活できる環境づくり

228 女性 70歳以上 北守谷 この1年間コロナで大変な時期でした。サークル活動もほとんどできず残念。早くできるようになることを願っています。

229 男性 40歳代 守谷B
若い人が守谷市に留まれるように大学や専門学校を誘致してほしい,河川敷に9ホールのゴルフ場を作ってほしい,駅前に商
業施設を作ってほしい,守谷の名物グルメを作るといいと思う

230 女性 50歳代 みずき野
駅前の開発をしてほしい,災害アナウンスを整備してほしい,小貝川増水の際の市役所の対応が他人事のように感じ、取手市
と比べるとかなり遅れていると思った,百貨店を作ってほしい

231 女性 20歳代 守谷A
市内に転居して以来月に何度も市民の交通違反を目にし、自身や家族も被害に遭った。また国道294号線のバイク騒音に頻
繁に悩まされている。市民の交通マナーの向上に長期的な視野で取り組んでいただきたい。.保育園の待機児童、未就学児
の一時預かりが困難なことには優先的にリソースを割いてほしい。

232 女性 50歳代 守谷A 一時的な同世代の人口集中にならないことを望む,自然環境も含め今のままの守谷が続くことを願っている
233 女性 50歳代 北守谷 利根川流域の防水強化を少しずつでも準備しておいた方が良いのではないかと思う
234 女性 20歳代 大野 20代だが親の介護をしているので市内に同年代で家族を介護している方がいたら情報共有をしいたい
235 女性 20歳代 守谷B 守谷駅周辺の家賃が高い,ファミリー向けのマンションを増やしてほしい,飲食店の誘致を積極的に行ってほしい
236 女性 70歳以上 みずき野 ヨークタウン、イオンタウンなどの大型施設が既にあるので、駅東口には市民ホールなど他の有効活用を考えてほしい
237 女性 50歳代 北守谷 公共交通手段が少ない,コンビニが均一に存在していない,お年寄りやすべての障がい者に優しいまちづくりを望む
238 女性 30歳代 守谷B いつもありがとうございます。これからもよろしくお願いします

239 女性 60～64歳 みずき野
高齢者が年々増加しているため、逆に将来に向けて若い世代を中心にしたまちづくりを考えてもいいと思う。若者が楽しく過
ごせる街にしてほしい。

240 女性 40歳代 南守谷
取手市のウェルネスのような雨でも子連れで遊べる施設を作ってほしい,守谷イオンを子連れが行きやすい作りにリニューア
ルしてほしい

241 男性 10歳代 大井沢 障がい者や高齢者が差別なく安心して暮らしていける守谷市にしてほしい
242 男性 40歳代 南守谷 大規模商業施設がほしい
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243 女性 30歳代 守谷A
公園など緑がたくさんほしい,有機野菜の直売所や専門のレストラン等体に良いものがもっと身近にあってほしい,禁煙エリア
を増やしてほしい

244 男性 40歳代 北守谷 スーパーが少ない,守谷市専用の運動場がほしい,水道代が高い

245 女性 40歳代 南守谷
子育て世帯を優遇しすぎな気がする,意識の低い若年層ばかりが移住で増えて全く意見が合わない,不燃ごみ回収の回数を
増やしてほしい

246 女性 50歳代 南守谷
市民会館やホールがあるといいと思う,バスの本数や系統を増やしてほしい,月1回病院や買物などに使えるタクシー券を配布
するなど、高齢者が車が無くても生活していけるようにしてほしい

247 男性 65～69歳 みずき野 守谷市の顔となる守谷駅前の開発プランが全く見えない

248 女性 30歳代 守谷B
コロナによって外出しにくくなったため、飲食のテイクアウトの充実や定期的な割引の実施などサービスの充実をはかってほ
しい

249 男性 40歳代 北守谷 高齢者の免許返納、宅配サービスの充実、守谷駅へのバスの増便などで交通渋滞や事故を減らすべき
250 女性 70歳以上 守谷A 守谷SICの早期開業を望む
251 女性 65～69歳 北守谷 道路の整備,駅前環境の魅力アップ
252 男性 20歳代 大井沢 遊歩道の助走や薬品を撒く回数は必要最低限にとどめてほしい
253 女性 30歳代 北守谷 通勤時の渋滞が緩和するような道づくりをしてほしい,住宅地が抜け道にならないようにしてほしい
254 女性 50歳代 大野 駅周辺がごちゃごちゃしていて使いづらい､駅前ロータリーがバスとタクシーと一般車の止め方の違いがわからない
255 男性 65～69歳 守谷A 乗車率の低いバス路線を廃止してモコバスの運行を拡充すべき

256 女性 70歳以上 北守谷
街灯を増やしてほしい,休日の大山公園で子ども達が遊んでいるそばで大人の集団が酒を飲みながら大声で騒いでいたりし
て怖い

257 女性 20歳代 北守谷 公共交通機関が少なすぎて出掛けにくいのでバスを増やす等利便性を高めてほしい
258 男性 40歳代 大井沢 市街化調整による建築に対する制限を厳しくして乱開発は慎むべき
259 男性 50歳代 北守谷 駅周辺の商業施設を充実させてほしい,文化意識を高める大型ホールがほしい

260 男性 40歳代 北守谷
駅前に商業施設が無く不便,通学路を整備してほしい,警察による交通取締りの強化をしてほしい,新型コロナウイルスPCR検
査を実施してほしい,感染症対策・難民防止対策等避難場所の整備をしてほしい,アンケートのオンライン化をして経費削減し
てほしい,市議会議員の定員減

261 女性 40歳代 北守谷 デジタル化を進め自治会の負担を軽減してほしい
262 女性 40歳代 守谷B 建築物の高さ制限を設けてほしい,住宅を増やし続けず自然を残していけるようなまちづくりをしてほしい
263 男性 70歳以上 北守谷 今の行政サービスを維持してほしい
264 女性 40歳代 守谷A 信号を左折・歩行者に分ける機種に変えてほしい,先日の市長選は税金がもったいないと感じた

265 女性 60～64歳 みずき野
みずき野から守谷駅東口に続く道路周辺の湿地帯・原生林はできるだけ自然のまま保全してほしい,ウェルシア、セブンイレ
ブン付近の変形十磁路が危険だと思うので改善してほしい

266 男性 40歳代 守谷A
交番ではなく警察署がほしい,水道のにおいが無くなったのは良い､守谷駅へ向けて関東鉄道沿いに歩道がほしい,住宅地と
農地をしっかり分けているところが良い,守谷市内は色々なものがコンパクトにまとまっており大変住みやすいと思う

267 男性 40歳代 守谷B 今後郊外の人口は高齢化で減っていくだろうからどのように環境を維持していくかを考えないといけない時期がくると思う
268 男性 40歳代 北守谷 車の交通マナーの改善をしてほしい
269 女性 70歳以上 南守谷 日中は一人で留守番しているため何かあった時はよろしくお願いします

270 男性 40歳代 守谷A
子どもの人数に応じた施策や障がい者のいる世帯への支援・施策については世帯収入に関係なく守谷市独自で実施してほ
しい,公立教職員に障がい者への思いやりのない言動がみられるため注視していきたいと思う

271 女性 30歳代 守谷B 北園交差点が大変混雑するため対策をしてほしい
272 女性 70歳以上 みずき野 病床数の多い総合病院を守谷市にも作ってほしい。取手市まで通院している
273 男性 30歳代 南守谷 防犯対策を徹底してほしい
274 女性 20歳代 守谷B これからもっと住みやすいまちになるのかなと期待しています,大変な世の中ですが市長さん、市役所の方々頑張ってください

275 女性 70歳以上 守谷B
自然環境の保護に関して不十分であると同時に方向性が違うのではないかと思う,北園森林公園内の車の通行を禁止してほ
しい

276 女性 70歳以上 美園 もっと誰もが参加したり興味を持てるようまちづくりの活動をPRしてほしい
277 女性 30歳代 守谷B 黒内中央公園内が暗くてこわいので街灯を設置してほしい
278 男性 40歳代 守谷B 図書館はとても充実しておりよく使用している。コロナ禍で運営が大変だと思うが頑張ってください

279 女性 20歳代 美園
道路の愛称に素敵な名前が選定されて嬉しい,守谷駅や市役所などを拠点にレンタサイクルを整備してほしい,自転車が奏功
しやすいゾーンを作ってほしい

280 男性 40歳代 北守谷 野焼きや焼却を深夜、早朝に行っているところがあるため取り締まってほしい

281 男性 30歳代 守谷B
北園交差点の大幅な改良により渋滞を解消してほしい,ふれあい道路の片側二車線化をしてほしい,TXを土浦駅まで延伸して
ほしい,TXと常総線を大幅に値下げしてほしい,交通インフラが人口増加に対応できていないと思う

282 不明 不明 南守谷
生まれてから一度も離れなことのない大切なまちです,田んぼの景色もなくならないでほしい､駅前に大型商業施設やビジネ
スホテル等があればいいと思う

283 女性 50歳代 守谷B
古い家や空き地がどんどんアパートや駐車場になり自然が無くなっていることに心を痛めている。守谷林を残す、新たに作る
ことが地権者の損にならないような策を作れたらと考える,条例等で市内のアパート室数を制限するなどしてもよいのではない
か

284 男性 30歳代 守谷B 守谷市の現状に満足しているし未来の守谷市に期待もしている,住みよい守谷市を作ってほしく、それに協力したいとも思う
285 女性 50歳代 守谷B 守谷駅の近くに市役所の支所があると便利だと思う
286 男性 65～69歳 守谷A 昨年市議会がコロナを理由に閉会となったことへ不満を感じている。今年は実施してほしい
287 男性 70歳以上 北守谷 おおたかの森や柏の葉キャンパスの駅前を参考に守谷駅を発展させてほしい
288 男性 70歳以上 みずき野 みずき野から守谷小学校の新道の歩道に街路樹を植樹してほしい

289 女性 30歳代 南守谷

アクロスモール前の信号機を改善してほしい,保育士さんの数が足りないという理由で発達に障がいのある児童が入園しにく
い状況を改善してほしい,家庭用防災無線を有料でもいいので導入検討してほしい,外見だけでなく中身も住みよい守谷に
なってほしい,市民のため守谷のために働いてくださりありがとうございます,一市民として守谷市や茨城県のために協力でき
たらと思っています

290 男性 70歳以上 北守谷 演劇やコンサートができるホールがほしい,コロナ禍でも密にならない屋外のスポーツ施設等は使用中止にしないでほしい
291 男性 50歳代 守谷A 駅前や駅周辺の活性化を望む
292 男性 50歳代 大野 新守谷駅付近の活性化のための開発を希望する

293 女性 10歳代 南守谷
松ヶ丘公園などでサッカー指導をしている団体がおり他の市民が利用しにくい。行政からの声掛けがほしい,松ヶ丘小学校方
面と松風公園の間の幸福の道上の信号無視が多い。危険なうえに教育上も良くないのでなにか対策を行ってほしい
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294 男性 60～64歳 みずき野
高齢化により屋敷内の植栽が伸び放題になっていたりゴミ袋が放置されていたりするのを行政から厳しく指導してほしい,み
ずき野地区の用途を商業地域に変更し活性化をはかってほしい,みずき野地区は買い物が不便。大型スーパーや商業施設
を誘致してほしい

295 女性 70歳以上 守谷B 市長や市議会議員はなるべく地元出身者になってもらいたい

296 男性 60～64歳 北守谷
守谷市の都市計画を市民に明確に示してほしい,鋼板などの配置、地域の結びつき等、連携の強い安心できる地域になって
ほしい

297 男性 70歳以上 北守谷
守谷市民憲章をふまえて現施策を評価してはどうか,おせっかいプロジェクトにいて、実践的な事例を掲示したり広報の記事と
して市政向上に寄与する手段押して活用することを考えてはどうか､コロナ感染症の現状と対応について広報でのお知らせ
等をしてほしい

298 男性 65～69歳 北守谷
上下水道事業について、今後の人口・財政状況が気になる。上下水道事業については現在100％近い整備だが老朽化やイ
ンフラクライシスに対する早い対策、準備が必要だと思う

299 女性 10歳代 大野 公園が少なく小さいころ遊ぶ場所が無かった。神社やお寺を開放してはどうか。

300 女性 30歳代 北守谷
TXがでみて、都内にも出やすくなり、とても便利になりました。守谷市は適度に森林もあり、住宅街は静かで住みやすいの
で、今の平和で適度に便利で住みやすさが今後も変わらず残されながらさらなる発展があればいいなと思います。

301 男性 30歳代 北守谷
公園でスパイクを使用してサッカーなど球技をしていることが見受けられます。芝生の保護のため、禁止にした方がいいと思
う。

302 男性 70歳以上 高野
私は、神栖市西口北地区まちづくりの一員として現在、三井グループの人たちと仕事をしています。守谷市は将来、茨城県の
玄関口として関東鉄道沿線の開発に力を入れ、良くなると感じています。また、担当職員の先進地視察を勧めます。

303 男性 40歳代 守谷A 現状のコロナ禍で見合わない賛同が多い

304 男性 50歳代 南守谷
守谷サービスエリアにスマートIC設置を計画されていると思います。大変有意義かと思いますが、各種影響も大きいと思いま
すので、具体的計画や見通しの広報をお願いします。現状情報は限定的かと思いました。

305 男性 65～69歳 守谷B

守谷市民となって約12年目、なぜ守谷移住？つくばエクスプレスが走り、高速も谷和原インター近くて便利、特にTXは自宅か
ら近く。また車に乗らなくなってから、都心部に電車で行ける、歩き、老後などのために！！課題は守谷市のまちづくりに関し
ての意見！！今、大型施設や住宅等が増え、家族構成が多くなり、20年後、子どもたちが成人して守谷から他県へ行き、老
年期、後期高齢者の待ちになっていく。最初に書いた守谷市はつくばエクスプレスが都市に走り車でインター（谷和原）近
い！！中野サンプラザのような施設づくり、人を電車で守谷に、観光バスで守谷に、大勢の人を外から運んで、お金を落とし
てもらえるよう、活気あるまちづくり！！どうでしょうか。

306 女性 20歳代 大井沢 歩道が全般的に整備されていない。福祉に力を入れてほしい

307 男性 40歳代 南守谷

マル福を高校生まで引き上げてほしい。取手やつくばは高校生も対象となっている。町会のあり方を再考してほしい。若い方
たちは特に町会を必要としていないが、役員決めの際、「順番で」など事情を聞かない、やる気のない方にも強制的に決める
ような。昔から住んでいる方がいるにで、もめる原因になっている。町会をなくしたらという意見も出ているふが、聞き入れて
はもらえない。

308 男性 65～69歳 南守谷
私の家の前に公園がありますが、市で定期的に清掃を行い管理してくれます。毎月子どもたち、幼児等を連れた若い親など
でにぎわっています。住みやすく、安全・安心な活力あるまちづくりに尽力してください。

309 女性 50歳代 守谷B 野鳥の道と守谷城址がよく整備されていてありがたいです。守谷の好きな場所です。

310 女性 70歳以上 守谷B

①災害などの緊急事態が起きた場合、いち早く市民にさらせる防災サイレンをしないに設置してほしいです。（これから高齢
者が増え、スマートフォンを所持しない人が多数出ると思います）
②市内に外出して守谷駅に帰ってきても、買い物をする場所がありません。大変不便な思いをしています。駅の近くにスー
パーがあると便利なのですが…。市民のために誘致する予定はあるのですか？

311 男性 70歳以上 みずき野 みずき野6丁目に信号の設置を。市内に回遊式の遊歩道（サイクリング）設置は？

312 女性 65～69歳 北守谷
バスが駅から同じ方向に同じ時間に運航されている。同方向なら時間をずらせば選択の範囲が広がる。守谷駅に商業施設
を作ればもっと使い勝手の良い駅になり人が集まると思う。バスの待ち時間が長いのにただぼーっとして過ごすことになる。
色々不安なことが多い為、終の居住地としては考えにくい！！

313 女性 30歳代 南守谷
公園の遊具周辺の木々を落葉樹にするか、枝葉を冬はもう少し切り落としてほしいです。日陰になり、砂場や遊具が冷たく子
どもは遊びたそうだが、冷たいと言って触れようとしないこともある。日が当たれば、冬でも遊びやすいと思います。

314 男性 40歳代 守谷A 駅前にスーパーなど、賑わいが欲しいです。スマートインターを作ってほしい。

315 女性 40歳代 大野

家に接している道路が砂利道で、そこを通る自転車の学生は危なっかしいし、小学校の子たちも通るのに、『舗装してほしい』
と頼むと、大柏なのに、下ヶ土の子たちが通学路として使用しないと舗装できないとか、道に接する全員の同意を自分でとれ
など言われる。住みよいまち、安全な子どもの通り道など、まったくやる意思も伝わってこない。また、道は新しく建てた住民
の方たちはセットバックして建てたりしているが、古くからの土地や畑の方は道幅の中にその方の土地含まれているため、結
局新しい家の方で塀がない敷地の方を車が通るので、土地を侵害されている。道路幅もかけている。砂利道なので、穴が開
いたら埋めに来るが、作業台を年何回も払うなら舗装したらいい。草刈りに木て敷地の方の芝や草ばかり刈り、本来道路幅
に含まれていて最も邪魔な草や木は刈っていかない。まったくもって何の役にも立っていないし、税金の無駄としか思えない。

316 男性 40歳代 南守谷
平日に市役所へ訪問した際に雑談をして来店客を無視していることが多い、お茶を飲んで接客したりなど、接客の態度では
ない。もう少し市民の意見の耳を傾け、対応を改善してほしい。

317 男性 30歳代 守谷B

・スケートボードが安全にできる場所を作ってほしい。取手、常総、つくばみらい、坂東市などにあって、オリンピックの種目に
もなっているのに、ないことが驚きです。
・駅に向かう道の街路樹の枝が目の高さで危ない。
・渋滞箇所の緩和をしてほしい（朝・夕特に）

318 男性 40歳代 大井沢 車ですれ違いできない道路の拡幅をしてほしい
319 女性 50歳代 みずき野 守谷駅のまわりがきれいに開発されるといいと思う
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320 男性 50歳代 北守谷
（15歳以上）高校生、大学卒業までとは言わないが、20歳まで医療補助などの制度があっても良いのでは。（他の市町村では
あったりするので）

321 女性 65～69歳 守谷A 守谷市の鳥のコジュケイ、近くで見たことがないので、市役所などで飼うことはできませんか？
322 男性 40歳代 守谷B このアンケート、ネットでできるようにしたらどうか

323 男性 70歳以上 守谷B

①スポーツ振興に熱心なのはよいが、文芸面での活動には冷たい。旧岩井市のホールのような、一流演奏者を呼べるレベ
ルのホールが欲しい。集客に不安もあろうが、一流演奏レベルであれば逆に近郊から客が来る。今はつくば市や岩井市や土
浦、牛久、取手に出かけざるを得ない。
②乳幼児や子供の教育のため、うさぎ、にわとり、モルモットなどの小動物園が欲しい。江戸川区自然公園はお手本になる。
自然と調和している守谷市のイメージにもぴったりの環境になるはず。

324 女性 65～69歳 南守谷
高齢者が通院、買い物、市役所、公民館、市民支援センターなどに行きやすくするために、ふれあい道路を南から北へと往
復するバス路線をぜひ作っていただきたい。

325 女性 20歳代 高野 保育士手当がほしい。段差の少ない、高齢者や身体不自由者が安全に住めるようにしてほしい。
326 女性 70歳以上 みずき野 駅までのバス本数を増やしてほしい

327 女性 40歳代 北守谷

公共の道路に道を全部ふさぐサッカーゴールを設置している家があります。（使うときのみ出している）ほぼ毎日通学路で子
どもたちや私が車で通るのですが、その時はどかすものの、こちらが悪いような態度をとられます（子供は端っこ歩けと文句
言われたそうです）。直接注意すると逆上しそうな雰囲気で、近所のため怖くて何も言えません。市報や自治会などに注意の
文などの対策をしていただきたいです。

328 男性 50歳代 守谷B
駅前に食品を購入できるスーパーマーケットを誘致してほしい。同様に医療機関も誘致してほしい。結局アワーズモリヤは、
家賃が高すぎて成功しなかったのだとおもう。アワーズモリヤの再考、本町商店街の活性化を行政が行ってほしい。

329 女性 30歳代 北守谷 このアンケートについて、ネット対応した方がいいと思う。集計作業の人件費や郵送料の削減にもなる。

330 女性 70歳以上 北守谷
①婦人用ランジェリーを売るお店の誘致、例えばイトーヨーカドー。②8時までのゴミ出しの時間を冬は9時までとする。寒い時
期に8時までは体にきつい。

331 女性 20歳代 南守谷

・南守谷駅高架下（トンネル）の電灯切れが頻繁に起こり、復旧にかなり時間がかかることが多いので、改善をお願いします。
・セブンイレブン守谷本町店から愛宕中までの通り、人通りが多いにも関わらず、街灯が少なく困ります。増やしてほしいで
す。
・TXの開通などもあり、都内へ通勤する人が市民のなかには多いと思います。住んでみて、緑が多いことや子育て支援への
支援が手厚い面で守谷市に居住を決めましたが、TXや関鉄の交通費が高く、長期的に住むのが難しいと感じてきました。現
在、子育て世代にはJRの通勤費が補助されるようですが、TXに関しても補助がでるとありがたいです。もっと長く住み続けた
いです。

332 女性 65～69歳 南守谷
普通のWi-fiが公民館など公共の場所で使えるといいと思う。また、防災のために各家庭で少しでも守谷で育つ野菜果物を育
てる月ごとの情報発信があるといいと思う。

333 女性 10歳代 南守谷
市内に同じ店舗が2つあっても意味ないと思う。守谷市では出店されていない店舗が多いため、店の数ではなく店の種類を増
やすべきだと思う。

334 女性 70歳以上 大井沢
・守谷駅前をもう少し活性化して、明るい玄関口にしてほしい。また、市内バスが利用しやすいように、どこか一か所でスムー
ズに乗り替えできるようにしてほしい。

335 女性 30歳代 守谷A
守谷駅から守谷小学校への道路が登下校の際に危ないです。他の小学校にはすぐ近くに遊びやすい公園がありますが、本
町は安全に遊べる公園が近くにありません。今コロナで子どもを預けづらいので、子どもが安心して遊べる場がありません。

336 男性 70歳以上 みずき野 現在車で買い物等をしているが、今後免許返納後に不安を感じる
337 女性 40歳代 南守谷 安心して歩ける歩道がほしい。文化的美術館などがあったらいいと思う。

338 女性 30歳代 守谷A
路線バスの運行本数を増やしてほしいです。守谷市は車がないと不便な街だと常々感じているからです。もっと運行本数が
増えれば、市内・市街により出かけようと思えるのですが、現状はTXを利用して、県外へ出かけることが多いです。車を持た
ない人たちにおいては、路線バスが重要な移動手段であることを改めて認識していただきたいです。

339 女性 40歳代 北守谷
路上駐車が多いので子どもたちが心配です。安全のためにも、パトロール等で路上駐車する人に声掛けしていただきたいで
す。

340 男性 60～64歳 みずき野
家の垣根が歩道を通り越して、車道まで伸び、歩道部分を歩くことができない。先日も歩道を歩くことができないのでブロック
をまたいで車道に踏み出したら、後方から来た自動車に引かれそうになった。市の条例で、私有地+-30cmを超えて垣根を伸
ばした家に罰則を設けるべき！

341 女性 30歳代 南守谷

TX沿い道路の信号をもっと効率よくしてほしいです。天神・天神北、法花坊でいつも渋滞しています。法花坊の信号は特に厳
しい。信号を避けようと北園に抜ける道を使用しようとする人が無理なUターンをしたりして危ないです。早く4車線にしてくださ
い。守谷トンネルからみらい平放免に行く際、左街路樹が邪魔で信号の判別がしづらいため、ブレーキをかけるタイミングが
遅れる。（歩行者の信号が点滅しているかすら確認が取れにくい）
守谷市はとても住みやすい町だと思います。生活に必要なものはそろっているので十分です。落ち着いた雰囲気をこれから
も維持して欲しいです、イメージの悪いお店（夜の町）は必要ない。

342 男性 30歳代 北守谷 健康推進施設の増設
343 男性 50歳代 みずき野 出会い頭で止まらない車があるので危険。ミラーを設置して欲しい所がある。

344 女性 50歳代 大井沢
仕事をしていると、地域の活動に参加することがで少ない。子育ての時期と65歳以上の関わる事業は多いが、その中間で市
の活動に参加するような機会ができれば、その後も参加しやすい。

345 男性 40歳代 守谷B
松並青葉の信号機はいつになったらとりつけられるのか？スケートボード禁止区域でスケートボードをする子供が多くて危険
です。

346 男性 70歳以上 守谷A
市民からの過度の苦情、クレームに対して市役所としてある程度強く対応がいると考える。市役所職員、特に若い者を守り育
てる環境が必要。市の将来はマジョリティで決まり、拾い続けることが重要
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347 女性 65～69歳 守谷A
高齢化が進んでいるので、遊歩道や普通の道に休憩できるような椅子があると良いと思う。なるべく段差をなくすようにして欲
しい。

348 女性 50歳代 北守谷
市はボランティアに頼りすぎ
駅は市の玄関なのだから、クリスマスのイルミネーションなど少しお金をかけて欲しい。他の駅と比べてしょぼすぎ。

349 女性 50歳代 北守谷
市からのお知らせの放送が音量が足りず、聞き取れません。緊急時は不安です。街路樹の消毒のお知らせをホームページ
（モバイルもりや）などで知らせて頂きたいです。

350 女性 30歳代 守谷A
子育てのサポート体制が引っ越し前に住んでいた取手市の方がよいと感じている。子育て相談・支援センター、レディース検
診の託児など。公園が少ない。あっても古かったり遊具が少ない。

351 女性 40歳代 守谷A 市議会議員の人数が多いのでは
352 女性 30歳代 北守谷 バス本数を増やして欲しい。特に夜は最終が早すぎる。
353 女性 65～69歳 北守谷 婦人科がもう少しあると嬉しい。電線を減らして欲しい

354 女性 50歳代 南守谷
道路の木の下に個人で花を植えている人を見ます。公園の遊具の点検は行っていますか？車の騒音がうるさいです。許可さ
れていない車をよく見ます。検問して下さい！

355 男性 40歳代 守谷A 坂町清水線を、早急に完成させるべき

356 女性 50歳代 南守谷

即刻、野焼きを前面禁止にして頂きたい。年々野焼きがひどくなっている。ものすごい濃度で、窓を閉めていても家の中に煙
が入ってきて咳が止まらない事もある。一年を通じて煙りくさくない日はまれである。窓を開けられず、換気もできない。掃除も
できない。洗濯物も干せない状態。物干し竿、ベランダの手すりなど、拭けば真っ黒になる。外が煙くさくないか、まず確認し
なければ、行動することができないという、異常な環境である。大気汚染の街と化している。PM2.5、ダイオキシン、すごいで
しょうね。お願いですから、普通の日常の生活を送らせて下さい。特に、農家の環境に対する意識が引くすぎる。徹底した指
導をお願いします。
守谷駅前の再開発、駐輪場ばかりで非常につまらない

357 男性 40歳代 守谷A
市役所の対応として、親切で、迅速、知識が豊富であるべき。（待たされたり、たらい回しにされたり･･･1枚の書類で3人人が
変わったりする。中には、横柄な態度、不親切な対応で驚くことがある）

358 女性 70歳以上 守谷A
守谷も高齢化社会になってきたと思います。介護される立場にならないように市としての取り組みがもっと必要だと思います。
また、老人介護などにより介護者が病気でなくなるという事を聴くようになりました。介護費用を抑えるため、是非前段階の取
り組みをお願いします。

359 男性 40歳代 守谷B
警察署が市内になくて、不便に感じました。駅近くの空き地が商業スペースになるそうですが、コロナ禍で計画が進んでいる
か心配です。街の雰囲気に合った施設を期待しています。

360 女性 70歳以上 北守谷 もう少し地元の物が買えるように。例えば、道の駅のようなところがあったらいいなと思う。
361 男性 40歳代 北守谷 ストレス社会になっているので、悩みや不安を話せる機会や場所が欲しい

362 女性 40歳代 守谷A

畑や林だったところがどんどん開発されていってしまってさみしく思います。
自転車が通行しやすい道が全体にあると、車でなく自転車で移動できる範囲が増えると思います。具体的には、市役所～常
総運動公園間など。
道の幅は十分なのに、歩道が凸凹すぎて残念な感じです。
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363 女性 40歳代 守谷A
駅前の空き地の開発がどうなるのか気になっています。商業施設ができると良いのですが…。駅前がパーキングばかりで、
開発がうまくいっていないのが残念です。

364 女性 40歳代 守谷B

・インターネット対応可能にして、デジタル化を進めるべき！
・森野営前に、市役所の出張所や図書館・市民事務などを作って下さい。TX沿いで、駅前にこのような施設がないのは守谷
だけでは？住みやすい市にするためには、飲み屋より市の施設を作って下さい！（取手市の新しい駅前施設はすばらしいで
す）
・コロナの状況が把握しにくいです。市独自のグラフや、ホームページを作ってアップして欲しい。イオンタウンやレストランの
状況を見ていると、緊急事態宣言がでている状態とは思えません。危機感を感じられません。もう少し細かい情報提供をお願
いします。
・駅前の活性化お願いします。TXの駅の中で一番ひどいです！わざわざ駅を降りて歩こうと思える駅前づくりをお願いしま
す！

365 女性 50歳代 大野
守谷市に不満があるとすれば、モコバスが非常に不便になり、通勤・通学にほぼ利用できなくなり、送迎の負担が家族にのし
かかってしまったこと、駅前開発が下手でビジョンが見えないことです。

366 男性 40歳代 南守谷 字t会の役員が順番で回っていますが、とても重荷で、自治会員を辞めたくなります。良い方法はないでしょうか？

367 女性 70歳以上 高野
町内にある班に加入しなければ、守谷の情報が全く得られない。班に入会するには、多額の入会金（10万円）を要求されたた
め、それ以来現在も入会していない。市の情報は近くの公民館にて資料などを入手しています。

368 女性 70歳以上 守谷A
守谷市役所ホームページは不要。政府の各省庁のホームページを参考にされてはどうでしょうか？
せめて、ホームページのひな形を利用するのではなくて、市独自のものを作製してはどうでしょうか？前の方が良かった気が
します。

369 女性 70歳以上 守谷A
名店が入った大型ショッピングの店があれば遠くまで行かなくとも守谷市で人を集められると思う。市のすみずみまでの道路
の舗装、街灯の取り付け。

370 女性 30歳代 みずき野
ごみの分別が細かすぎて非常に分かりにくいです。もう少し分かりやすく、分別の区分を変えてもらえないでしょうか。びんの
色を分ける必要は本当にあるのでしょうか？燃やせるゴミが少なすぎないでしょうか？他の県から引っ越してきて非常に驚き
ました。複雑すぎて覚えられず、本当に困っています。

371 女性 30歳代 南守谷
夏~秋にかけてスズメバチが多くて外を歩くのが怖いです。難しいとは思いますが、何か対策をしてもらえるとありがたいです。
(公園や庭先でも毎日出くわします)街のあちこちに犬のフンが落ちていて残念です。飼い主の方への呼びかけなど強化して
ほしいです。

372 女性 40歳代 守谷A

294号線の外灯が少ないと思います。守谷駅~西友守谷店の辺りは22時以降になるとかなり暗く、守谷駅~イオンタウン間につ
いては、23時以降になるとセブンイレブンまでほぼ外灯がなく少々怖いです。(国道だと言っても仕方ないと思いますが…)。あ
と、道路のアスファルトが劣化しているところが多く感じます。でも、駅に行く途中に花壇があったりしてきれいでいいと思いま
す！

373 女性 65～69歳 北守谷

駅前の開発を願います。デマンドタクシーの不便性を改善すべきです。高い、利用が不便(突然利用したくてもできない)、デマ
ンドタクシーの？をやめコミュニティーバスを市で運営して順回(市中)してほしい。北守谷公園(カスミ裏)の噴水跡の設置につ
いて、サマーシーズンに水遊びをしたくても水量が少なく、時間の制限があり、地面が暑すぎて入れなく遊ぶことが出来ませ
ん。以前の噴水のままで良かった。皆が涼を感じられました。夏場だけでも常時水をおいておかないと意味がありません。守
谷市議員(もっと地域を回って声をひろってほしい)の削減をして市民の為に回してほしい。※アンケートは自治会に任せて、
自治会ごとに意見を拾って市に出さなければこの様な方法では良い町づくりにはならないと思います。よろしくお願いします。

374 女性 40歳代 守谷A 温泉を掘ってください。守谷に。
375 男性 50歳代 南守谷 住みやすい街の上位に位置している実感がない。

376 女性 40歳代 南守谷
守谷市にはこれといった「ウリ」がない。全国に誇れる何かが欲しい。図書館は(日本一は無理だから)県一とか。市内の道路
(市街地の中)や歩道がガタガタで危険、補修して欲しい。駅前は飲食店と駐車場が占めており、行政、買い物が不便と感じ
る。ドイツ関係でクリスマスマーケットに力を入れるとか…。

377 女性 65～69歳 南守谷
とにかく治安が良いこと。まちがきれいであること。ゴミや伸びほうだいの雑草がないように心がけてほしい。協力します。募っ
てください。清掃など協力します。

378 女性 60～64歳 守谷A
介護認定調査員が、訪問に来て、顔に出て態度が悪いのでとても不快に感じた。ふさわしい人ではないので調査員として
回ってもらいたくない。やめてもらいたい。市民代表として述べさせて頂きました。

379 女性 20歳代 守谷A
車を駐車できるような大きくて遊びやすい公園がほしい。例)つくばみらい市さくら台公園みたいなところ。森林公園とか近くに
あるが、木が多すぎて遊びにくい。また遊具も年齢が高め。地面を整備して歩きやすくしてほしい。秋はか山葉だらけで遊べ
ない。木が多いと公園が開放的なイメージがない。

380 女性 30歳代 守谷A
コロナ経済対策も迅速でとても感謝しています。自治会には加入していませんが、なじみがないので情報がもっとあるとあり
がたいです。

381 女性 70歳以上 不明 市営の老人ホームを建てて欲しい。

382 女性 50歳代 大井沢
防災無線を設置してほしい。ケータイの時代とはいえ、田舎は年寄りが多く、無線で知らせるとわかりやすいのでは？(取手
市、つくばみらい市参照)

383 女性 30歳代 南守谷 土手周辺の森を整備して、公園や遊歩道を作って欲しい。

384 女性 50歳代 大井沢
上水道100%普及でお願いしたい。商業地に隣接する農地や宅地に変換して住んでいます。井戸を使用していますが、最近工
場から出る排水などによる汚染からか井戸水を飲料水として使わないように言われました。水道を引くには何百万単位で料
金が発生します。今後、嫁家族も越して来る予定ですが、井戸水では心配です。

385 女性 30歳代 北守谷 カーポート等、もっと自由に設置できるようにして欲しいです。
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386 女性 30歳代 守谷B
広い公園。保育園の充実と並行して、働く人たちに対する最低賃金を上げて頂きたい。箱ばかり増えており、安いお金で命を
預かれません。負担が大きすぎます。

387 男性 40歳代 美園 大きな公園を作って欲しい。

388 女性 70歳以上 北守谷
つくば市が行っているように、守谷駅前に市営の迎車専用駐車場(20分無料)を造ってください。現在至るところに迎車の路上
駐車があって危険です。

389 男性 40歳代 守谷B
海老原町公園のブランコが使えなくなっているのはなぜか？高齢者のいうことしかきかず子どものことは考えていないのでは
ないか？自粛ポリスのいうことばかりきいていないか？そのような町であるにも関わらず、駅に貼ってある横断幕は正直不
快。

390 女性 70歳以上 みずき野
昨年一年間公民館活動もほとんど出来ませんでした。今一番気になっている事は、コロナが発症した時に入院ができ、治療
が受けられる医療体制です。この調査をする前に安心して住める町にして頂きたいと思います。

391 女性 30歳代 大井沢
朝夕の交通緩和のため常総線を地下にしてほしい。道路を片道2車線＆歩道付(自転車も)化。電柱の地中化。市役所を守谷
駅の空き地へ移転。結果は公表されますか？

392 男性 30歳代 守谷A
東京のベットタウンの位置づけであれば、駅前をより発展させ、(飲み屋や定食屋等、常連として親しみを持てる店)有名な進
学校をつくる等、もう少しできることがあると思います。ただ、子供を育てる親としては現状に充分満足しています。コロナ渦で
大変だと思いますが、今後とも守谷市民のため、どうぞよろしくお願いします。

393 女性 40歳代 北守谷
子育て世代への手当てをもう少し厚くするといいと思います。コロナで子育て世代で苦しい暮らしになっている家族が多くなっ
ていると感じます。道路整備の工事をしょっちゅうしているイメージがあり、そこにばかりお金をかけているのか？と思う程、他
の市よりも多いと思います。子育て世代にもう少しお金をかけていけば、このコロナ時代、市民のイメージは上がるのでは？

394 女性 50歳代 北守谷
守谷テラスから常陽がなくなっていると聞いています。せめてATMだけでも残してほしいです。年配者は困っているようです。
バスももう少し充実するなら車もいらなくなると思います。

395 女性 50歳代 南守谷
守谷駅のまちづくりについて。駅の周りに飲み屋さん、コインパーキングが多く、統一されていない。買い物をしたくても中途
半端なショッピングセンターで買い物は筑波や柏へ行っています。魅力的な町とは言えません。

396 男性 65～69歳 南守谷 常磐道路守谷SAへのETCの設置を希望します。
397 男性 70歳以上 守谷B 問1から問11まで知識がない為回答しにくい。

398 男性 40歳代 守谷B
このアンケートをweb化しましょう！回答者も集計者も楽になります。守谷の顔である駅前開発は、もっと良く出来るはずで
す。外部コンサルを取り入れても良いだろうし、市職員の中にも良く出来る人がいると思ってます。

399 女性 50歳代 南守谷

大解寺脇の道路が狭い(イオンタウン側)(車ですれ違い、歩行者、自転車本当に危険。死亡事故が起きてからでは遅い)。駅
前に商業施設を誘致。通勤帰りにパン総菜を買ったり、一息したり(酒含む)お弁当が駅近であったら便利。せめて1つにまと
めて購入できたら、わざわざ流山おおたかの森や柏の葉キャンパスで降りて、匂いをプンプンさせながらTXに乗らなくてもす
む。大勢の方がいらっしゃるのにもったいない。おしゃれなカフェがあれば散歩の楽しみが増える。守谷SAにスマートインター
を作ってほしい。守谷SA上下は守谷の誇り。守谷道の駅を作ってみたら？ガブリメンチ、守谷さんちの牛乳、お菓子(守谷全
部)、おせんべい(いおり庵)、明治乳業、アサヒビール、藤井商店の生食パン、焼き鳥、守谷のおいしい物を1つに集めて、休
日はのんびり道の駅で過ごせたら…食べて飲んで足湯？！ＴＸから見える場所にあったら〇やっぱり守谷駅近。65歳になっ
たら、従業員になり皆様をおもてなししたいなぁ。

400 不明 不明 不明 質問の仕方が良くない。分からないケースも多く、無理に答えるとウソになりそうだった。

401 男性 70歳以上 守谷A 守谷市は道路が整備されている所と整備されていない所があり大変暮らしにくい。

402 男性 70歳以上 みずき野

みずき野地区の住民ですが、当該地区は少子高齢化が劇的な速さで進行し、限界集落になりつつある地域です。大きな要
因は当該地区への公共性が高い民間路線(バス路線)の貧弱なダイヤにあります。コンパクトミニシティーを目指す住民として
は致命的な要因であります。この課題が解決されない限り、少子高齢化は永久に解決されないと思われます。宜しくご配慮
願います。

403 男性 70歳以上 守谷B 人口を増やして下さい。眼が不自由です。移動が楽に出来る様にして頂きたい。

404 男性 65～69歳 北守谷
家族の？里「守谷」のために、生活しやすくする町づくり協力したいと思います。審議会へも積極的に参加していきたいと考え
ています。

405 女性 40歳代 みずき野

みずき野移住歴20年、40代です。素晴らしい環境が気に入って終の住処にと住宅を購入しました。銀行、スーパーの閉店、
病院の閉院、バスの減便、どんどん住みにくくなっています。守谷周辺には未開発地区がたくさんありますが、砂漠化とバッタ
(移動性害虫)のごとく開発しては使い捨てていくようなまちづくりとはならぬよう、行政に期待しております。30年後みずき野に
住み続けることができるのか思案中です。

406 女性 40歳代 北守谷 不審者が多いと感じます。治安が悪くならないか不安。高速バスの復活を求めたいが、市として後押しは可能か？

407 女性 50歳代 みずき野
まちづくりとは違いますが広報誌はカラーでなくても良い気がします。コロナ渦において市役所の皆様のご尽力にとても感謝
しています。ありがとうございます。

408 女性 70歳以上 北守谷
守谷市に住んでからまだ日が浅いのですが、市内に公園や緑が多いのにすっかり魅了されました。環境も素晴らしいです。
市内のある中学校を訪れる機会があり、施設・設備が整備され、生徒達が生き生きと活動している姿に感動しました。

409 男性 30歳代 守谷B 特に無し。こういう期間に取るアンケートの内容では無いと思う。

410 男性 40歳代 守谷B
子育てが安心して行うことができ教育が充実しているまちづくりを進めていってほしい。現在学童クラブには多くの児童が在
籍しているところがあり、充分な支援(教育)が行われていない。学童クラブが充実するようにしてほしい。

411 男性 30歳代 北守谷 歩道への車の飛び出しを防止してほしい。婚活支援サービスをしてほしい。

412 男性 50歳代 守谷B 乱開発等、特に街の景観を壊す行為を規制する。守谷に合った景観条件の整備をお願いします。
413 女性 20歳代 南守谷 アンケートの見直しをしたほうが良い。



No. 性別 年齢 地区 今後の守谷市のまちづくりに関するご意見がありましたらご記入ください

414 女性 70歳以上 守谷A
森林公園内に車を駐車させないで欲しい(駐車禁止にして欲しい)。現在森林公園中央の道にゴミやカンなどが散乱していて
見苦しい所が散見される。一部の守谷市民のモラルが覆がわれる。？大変残念である。最近はマスクが道路(歩道)に捨てら
れているのが目に付く様になった。

415 男性 70歳以上 守谷A
守谷駅周辺が人出等が少なく寂しい感じがします。市内市外を問わず、人が集まれるようになれば活気が出るのではと思い
ます。

416 女性 70歳以上 みずき野 コロナ渦の状況にあっていない質問が多い。
417 女性 70歳以上 守谷A 私は74才、左足股関節手術して金具が入っているので、回答できませんのですみません。
418 女性 70歳以上 北守谷 コンサートや絵画展示のできる大型ホールがあれば良いと思います。

419 男性 70歳以上 南守谷

連れ合いどちらかを亡くした場合市役所の一つの窓口ですべての手続きを終えることができる市町村の紹介をNHK水戸いば
6でやっていた。守谷市もすでに導入していますか？まだならぜひご検討下さい。番組では高齢者が進む中家族の誰かが亡
くなると役所のいろんな窓口をまわって必要書類を揃えてその労力と係る時間は大変なものとか、番組ではこういったシステ
ムはまだまだ多くの市町村に普及していないと報じていました。守谷市は子育てには相当気合が入っているように思えます
が、シニア世代に対してはどうなんでしょうか？運転免許証を返納したら明日から生活はどうなるのか？具体的な道筋が見
えてこないので不安が先に立つ。

420 男性 70歳以上 高野
(エ)業功のIT化①市役所？のデータベース化及びIT化②市役所？の集会室予約のIT化③図書館？管理のIT化(蔵書の在庫
管理)、全各家庭からアクセスできること(Ⅱ)中央図書館の増築(学生・社会人用机の増設)

421 男性 50歳代 守谷A
守谷はコンパクトで大変住みやすい町です。緑もあり子育てもしやすい。今後も安心安全な町づくりを希望します。出来れば
駅前(その周り)に買い物、飲食等商業施設が充実するといいば…とは思います。(いろんな規制や利権があると思いますが
…)

422 女性 40歳代 南守谷

守谷市はとてもいい所で住みやすいのですが、市役所の職員の態度がひどすぎる。転勤で中之条、柏、北九州、常総市、
茅ヶ崎と住んできましたが、手続きが一番ひどい対応でした。男尊女卑が今だにあるのか女性をばかにした口ぶりで対応さ
れとんでもないところに住むことになったと思ったほどです。他の市役所ではそんなことが何一つなかったのでどうかと思いま
す。公務員という尊大な職業であるということを誇っているのかもしれませんが、市民に何やれあれやれ対策しろという前に
職員が根本的なものを治さないといけないんではないでしょうか？守谷市職員が市民の手本とならなければ市民の意識は
低いままだと思います。

423 女性 30歳代 守谷B 引っ越してきたばかりですが、大変住みやすい町です。

424 女性 40歳代 守谷B
駅前(駅周辺)に買い物できる所がなく、また駅の反対側に行くとき車で行きづらいです。松並青葉の「カワチ」がある交差点に
早く信号機を設置していただきたいです。

425 男性 30歳代 守谷B もう少しゴミの分別を簡潔化してほしい。

426 男性 70歳以上 北守谷
市民が集う場所が少ない(市民ホール、体育館等)。市役所シンボルタワーが利用されてない。知られてない。等施設のPRが
少ないのでは。

427 男性 50歳代 守谷B
守谷駅近くの広大な私有地への大和ハウス建物はコロナもあり本用で、駐車・駐輪場を設立、デコボコも平らに整地し、イベ
ント広場としてほしい。コロナ後に必要なら児童館など子育てに有益な施設と広場が良いと考えています。この市の行政は臨
機応変でない様に見えます。行政と議会で再協議の判断を期待します。

428 女性 30歳代 守谷A
渋滞の解消。便利になってほしいが、治安が悪くならないようにしてほしい。もっとバスが便利になれば利用したいと思う。本
数が少ない。子育て支援(一時預かり、駅の近くにもっとあるといい)

429 女性 20歳代 北守谷
住民税、固定資産などの税が高い。公共交通機関が整っていなく不便。バスの本数が少ない。住民からの要望が反映されな
い行政。

430 女性 65～69歳 みずき野 守谷城址、整備されて良くなりました。小貝川の守谷側の土手も整備して歩ける用にして欲しい。

431 男性 50歳代 守谷A
守谷市内の道路について、歩道内での自転車の逆走が年代を問わず非常に多く危険が高く安全に通行できない。信号機の
ない横断歩道を渡る際、停車する車がほとんど無い。駅前での無断駐車が多く見通しが悪くは知ってくる車を確認しづらいの
で危険を感じる。

432 男性 50歳代 美園
守谷駅西口の開発状況はよくないと思います。計画性がなく、地権者？の考えるままに建物が建っているように感じます。数
年前に住み良さランキングの上位にいましたが、最近ではあまり話題に上がりませんね。少し残念です。ますます住み良い
町にしていただきたく思います。

433 男性 30歳代 南守谷

問33、信号のない横断歩道で一時停車しない車が多く、歩行者の安全が守られていないと感じる。警察管轄かもしれないが
取り締まりをお願いしたい(松ヶ丘1丁目周辺)。問29、守谷ではないがつくばみらい市のソーラーファームを懸念している。新
木材を切り砕くのはエコでもなんでもない。守谷で同様のことがないよう規制してほしい。このアンケートに関してもそうだが、
ICT化を推進してほしい。“新しい生活様式”下における市民活動としても必要と思う。

434 男性 70歳以上 守谷A 文化面充実(歴史)。観光。
435 男性 70歳以上 北守谷 色々な部分で支援金の出し惜しみが目立つと感じる。
436 女性 40歳代 北守谷 駅前の充実。魅力的な公園を作ってほしい。

437 男性 50歳代 北守谷
守谷駅に図書返却ポストを設置して欲しい。ボタン電池も回収して欲しい(図書館、公民館などで)。交通ルールを守らない
人、マナーが悪い人が目に付くので啓蒙活動あるいは警察との連帯強化をして欲しい。住みよい街であることをもっとアピー
ルしても良いと思います。

438 女性 50歳代 守谷B

守谷駅前に、駅ビル又は、スーパー等買い物ができる施設を作っていただきたいです。駅前で買い物をする場所がありませ
ん。おおたかの森様に開発できないのでしょうか？柏たなかの方が守谷駅よりずっと便利に感じます。イオンタウンは会社帰
りに寄るには不便です(TXをりようしているので)。駅前に何もないと皆が話しています！又、年配の人や、車に乗らない人の
為にバスの本数を増やしてほしいです。守谷駅前に守谷市役所のサービスセンター、郵便局の支所を作ってほしい。不便で
す。

439 男性 70歳以上 北守谷
家の前の車を止めている方が多すぎる。ちゃんと月極に止めている人もいるのに駐車スペースを作らないないのなら車を増
やさないでほしい。しっかり注意するなり、指導してほしいです。
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440 男性 65～69歳 みずき野 このアンケートを市政に役立ててください。ご多忙の中ありがとうございます。

441 男性 60～64歳 みずき野
上下水道代が高い
バス便が少ない
空き家が多い

442 女性 40歳代 みずき野
市民が自由に中央公民館ホールを使用できないのがおかしいと思う。料金の見直し、予約やチケット販売など窓口を整備す
るべき。20年も古いシステムのままではずかしい。ホールの地元の音楽家さんたちの使用など考慮して文化芸術の向上を計
るべきだと考えます。

443 女性 40歳代 北守谷
①いつもありがとうございます。おかげ様で元気に過ごさせて頂いております。ひとつだけお願いがあります。守谷市には防
災ラジオはありますか？購入したいです。
②地震が発生した時、近隣エリア（取手・常総・坂東市など）といつも震度が異なっているので、ちょっと心配です。

444 男性 50歳代 北守谷
次世代、次々世代の皆のために、何をビジョンとし、現在からの中長期で何をマイルストンとするのか？地域社会として明ら
かにし、計画と行動とレビューを実せんしたい。


